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El CDS le apoyará, si fuera necesario

Aznar será propuesto hoy, como 
candidato a presidente de la Junta

£1 presidente de las Cortes de Castilla y León, Carlos 
Sanchez-Reyes, dejó entrever, al término de la segunda ronda 
de consultas, que propondrá al aliancista José María María 
Aznar como candidato a la presidencia del Gobierno Autónomo.

Sánchez-Reyes, que afirmó 
que está seguro de que la pró
xima Junta de Castilla y León 
será un gobierno estable, ma
nifestó que informará ofi
cialmente sobre su propuesta 
a las 12 horas de hoy, una vez 
que se haya comunicado a la 
Junta de Portavoces y a la 
Mesa de la Cámara, que con 
este fin celebrarán una reu
nión conjunta.

El presidente de las Cortes 
de Castilla y León subrayó 
que en la segunda ronda de 
conversaciones “se ha visto 
claro en qué medida el Go
bierno que salga será estable 
en los grandes temas”.

Asimismo, Sánchez Reyes 
dijo que será posible mante
ner los plazos inicialmente 
previstos, de acuerdo con los 
cuales el pleno de investidura 
será convocado para el pró
ximo día 20 y la elección del 
candidato se producirá, por 
mayoría simple, el día 22 o el 
23.

Según estos plazos, la toma 
de posesión del nuevo presi
dente se celebrará el día 28 de 
julio.

José María Aznar, al tér
mino de su entrevista con el 
Presidente de las Cortes, afir
mó que tiene “la impresión 
definitiva” de que hoy será 
propuesto como candidato a 
la presidencia del Gobierno 
Autónomo.

Aznar indicó también que 
por parte del CDS existe la 
decisión de apoyar, si fuera 
necesario, su candidatura en

Joven ahogado 
en El Burguillo

En la mañana del dOf 
mingo se ahogó el joven 
Ramón Matilla García, de 
20 años de edad, estudian
te, natural de Madrid y ve
cino de Coslada (Madrid), 
el hecho sucedió en el pan
tano de El Burguillo, en el 
lugar conocido como “Las 
Cruceras”, comprendido en 
el término municipal de El 
Barraco.

Según informe del fo
rense, el joven falleció co
mo consecuencia de una 
parada cardíaca, produci
da ésta, por asfixia. A Ra
món Matilla, mientras se 
estaba bañando, por inmer
sión casual, debió entrarle 
agua por la nariz produ
ciéndole la asfixia.

El cadáver fue rescatado 
por miembros de la Cruz 
Roja de Madrid.

una segunda votación, en vir
tud de los puntos coincidentes 
entre el partido centrista y AP.

Según Aznar, estos puntos 
coincidentes están basados en 
el modelo de descentrali
zación de la Comunidad y en 
la política de la Función Pú
blica.

El candidato aliancista afir
mó que el gobierno que presi
da no asumirá las decisiones 
adoptadas por el actual Go
bierno sócialista en funciones 
y, en este sentido, subrayó 
que su gabinete se reservará 
plena libertad de actuación.

Aznar citó como principa
les puntos de desacuerdos con 
el actual gobierno socialista 
en funciones el requerimiento 
de competencias planteado por 
la Junta de Castilla y León 
ante el Gobierno Central, con 
respecto a la Caja Rural de 
Palencia, y la cobertura du
rante el período electoral de 
puestos de funcionarios de li
bre designación, así como el 
cese hoy de varios funciona
rios interinos.

José María Aznar manifes
tó también que, en el caso de 
ser investido presidente, la 
Administración Regional que 
dirija empleará agosto, no só
lo como un mes de trabajo, 
sino que en este período pon
drá “sus calderas a tope”.

El presidente de las Cortes 
mantuvo ayer consultas tam
bién con el representante so
cialista, Jesús Quijano, el por
tavoz del CDS, Daniel de 
Fernando, y con el único pro

Más de 389 millones de pesetas 
para obras en pueblos abulenses

Un total de 389.700.000 pesetas se invertirán en nuestra pro
vincia en diversos programas de los cuales la Junta de Castilla 
y León aporta 189.480.000, la Diputación abulense 100.110.000 
y los diferentes ayuntamientos beneficiados por estas subven
ciones, 100.110.000 pesetas igualmente, según informan fuentes 
de la propia Diputación Provincial de Avila.

Parte de estas inversiones 
corresponden a la prórroga 
concedida por el Consejo de 
Ministros del pasado día 5 de 
junio, de la que dábamos cuen
ta en estas mismas páginas, de 
las actuaciones especiales en 
las comarcas abulenses de Ara- 
valle y Sierra de Avila, y la 
creación de la de Alberche 
Medio. El pasado día 16 de 
este mes, el Ministerio para 
las Administraciones públi
cas, asignó a la comarca de 
Aravalle un total de 54.910.000 
pesetas, de los que 25 se desti
nan a la zona ’dé agricultura 
de montaña “Barco-Piedrahí- 
ta-Gredos”. A la Sierra de 

curador del PDP, Rafael de 
las Heras.

El procurador de Solución 
Independiente, Tomás Cortés, 
que se ha integrado en él 
Grupo Popular de las Cortes 
de Castilla y León, delegó en 
José María Aznar.
OFERTA DEL PSOE

El portavoz del PSOE, Je
sús Quijano, aseguró ayer que 
su partido no ha recibido en 
los últimos días ningún signo 
de otros grupos políticos para 
hacer posible un gobierno de 
progreso en Castilla y León.

El portavoz del PSOE dijo 
que la posición de su grupo 
sigue siendo la misma que la 
expresada el pasado jueves, 
tras la primera ronda de con
sultas, y manifestó que en su 
entrevista con Sánchez Reyes 
se puso de manifiesto el crite
rio del presidente de las Cor
tes de que la hipótesis más 
probable es que la solución a 
la situación planteada por el 
único procurador del PDP se 
producirá en la segunda vota
ción una vez celebrado el de
bate de investidura.

Quijano se mostró contra
rio a alargar los plazos para la 
celebración del debate de in
vestidura sin que existan otras 
posibilidades que las actual
mente planteadas.

Asimismo, se negó a valo
rar la posible decisión del 
CDS de posibilitar la investi
dura de Aznar con el voto de 
alguno de los procuradores 
centristas, aunque matizó que 
“existiría un pacto expreso, si 
se da esta hipótesis, y habrá 
habido algún tipo de acuerdo, 
máxime cuando existen otras 
alternativas”.

Avila le corresponden 38, y al 
Alberche Medio, 31.

También ha sido aprobada, 
por la Çonsejerià de Presi
dencia y Administración Te
rritorial, la distribución de la 
parte del fondo de coopera
ción local del ejercicio del 
presente año, en el que se 
asignan ayudas para diversos 
proyectos, entre los que se en
cuentran en nuestra provin
cia, 5 para la prevención y ex
tinción de incendios, 5 de ser
vicios sociales, 5 para la orde
nación del territorio y ur
banismo, otros cinco pro-' 
gramas para la protección am
biental.

La Policía Municipal estrenará instalaciones en septiembre LUMBRERAS 

En la avenida de la Inmaculada

La Policía Municipal de Avila 
se trasladará a un nuevo edificio

La Inspección de Policía Municipal de Avila dejará el 
espacio que actualmente ocupa, en la planta baja del edificio 
del Ayuntamiento, y pasará a ocupar unas nuevas instala
ciones, que actualmente están siendo preparadas, en la 
Avenida de la Inmaculada. El cambio de ubicación de este 
servicio, que se producirá en el mes de septiembre próximo, 
obedece tanto a necesidades municipales como del propio 
servicio de Policía Municipal, que en sus actuales depen
dencias dispone de poco espacio.

Actualmente se está acon
dicionando la planta baja 
(propiedad del Ayuntamien
to) de un grupo de viviendas 
de la Avenida de la Inmacu
lada, con fachada posterior 
a la calle Burgos, que cuenta 
con espacio suficiente para 
instalar amplias oficinas, 
despachos de jefe, subjefe, 
sargentos y cabos, cuartos 
independientes para el servi
cio de noche (con objeto de 
que en invierno no sea nece
sario mantener la calefac
ción en la totalidad de las 
dependencia), gimnasio, ga
raje, y patio para el par
que móvil, almacén de seña
les, etc., así como un patio 
donde puedan permanecer 
los vehículos retirados por 
la grúa, con objeto de que 
sus propietarios no tengan 
que trasladarse al parque 
municipal de la carretera de 
Valladolid para retirar su 
automóvil.

La localización del lugar 
que ocupará la inspección 
de Policía Municipal estará 
indicada mediante señales, 
especialmente desde el acce
so a Avila por la carretera 
de Madrid. No obstante, y 
teniendo en cuenta la necesi

dad que existe en muchos 
casos de encontrar este ser
vicio en el centro de la 
ciudad, en el Ayuntamiento 
habrá permanentemente un 
policía de servicio, comuni
cado con radiotransmisor 
con la Inspección.

Las obras de acondiciona
miento de los nuevos locaie.s 
podrán estar concluída.s en 
el mes próximo (estas obra.s 
incluyen la instalación de 
elementos ornamentales en 
una lachada hoy poco agra
ciada) y existe la intención 
de que, a partir de septiem
bre, empiecen a funcionar 
allí todos lo.s servicio.s de la 
Policía Municipal. No obs
tante, la inauguración ofi
cial de la nueva sede no se 
producirá hasta el día 29 del 
mismo me.s de septiembre, 
festividad de San Miguel 
Arcángel, Patrono del 
Cuerpo.

Antes de instalarse en el 
lugar que actualmente ocu
pa este servicio en el Ayun
tamiento, la Policía Muni
cipal ocupó las dependen
cias donde actualmente es
tán instaladas las oficinas de 
recaudación municipal, tam
bién en el Mercado Chico.
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Hoy, martes, 14 de julio

SANTORAL: Ss. Camilo de Lelis, 
Francisco Solano, pb.; Aguila e Hila
rio; Ciro, ob.; Basino, mr.; Deotila y 
Gertrudis; Heracles, ob.; Justo y Li
berto, mr.; Marciano, Landerico, Oné
simo, Optaciano, obs.. Rolando, ab.; 
Rufino y Venancio, Tuscana, viuda.

Misa: De Feria.
Sol: 4,56 a 19,45.
Luna: 22,20 a 8,46.
Cuarto menguante el 17 en Aries.

EL TIEMPO ________  

Descenso de las temperaturas 
y riesgo de tormentas
Madrid. Efe.

FARMACIAS
Hoy martes, día 14: Don Juan 

Paradinas Gómez. Plaza de Santa 
Teresa, 3. Teléfono; 21 11 20.

Mañana miércoles, día 15: Don 
Teodoro Aparicio Gutiérrez. Aveni
da de José Antonio, 18. Teléfono: 
22 01 96.

CARTELERA
TOMAS LUIS DE VICTORIA. (Telé

fono 22 00 20). 8.15 y 11. EL COLOR 
DEL DINERO".
BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto to
dos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos 
de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

Para hoy martes se espera nubo
sidad abundante con riesgo de chu
bascos tormentosos en Galicia, Cen
tro y comunidades de Valencia, Mur
cia y zona oriental de Andalucía.

Las regiones con menos nubosi
dad y menor riesgo de tormentas 
corresponderán a Cataluña, norte 
de Aragón, Baleares, suroeste pe
ninsular y Canarias.

Las temperaturas diurnas expe
rimentarán un ligero descenso con 
sensación de bochorno y sin cam
bios notables en las nocturnas.

Predicción para mañana

Muy nuboso con frecuentes chu
bascos tormentosos en la mitad nor
te peninsular, la Mancha, vertiente 
mediterránea y Baleares, más inten
sos en las zonas montañosas. Par
cialmente nuboso en el resto de la 
Península.

En Canarias, algo nuboso en el 
norte. Vientos flojos de componente 
N en la mitad occidental peninsular 
y Canarias y flojos variables en el 
resto. Ligero descenso de las tempe
raturas en la vertiente atlántica y sin 
cambios en el resto.

Predicción para el día 16

Muy nuboso con chubascos mo
derados en Galicia, Cantábrico y 
Pirineos. Parcialmente nuboso en el 
resto de la mitad norte. La Mancha, 
Levante y Baleares con algún núcleo 
tormentoso en las zonas montañosas.

Poco nuboso en el resto de la 
Península. En Canarias algo nuboso 
en el norte. Vientos flojos a mode
rados de componente N en la mitad 
occidental peninsular y Canarias y 
flojos variables en el resto.

Máxima de ayer: 24,2^.
Mínima de ayer: 15,28.
Precipitación: 9,8 l./m2.

MUSEOS TRENES

CHOCOLATES 
CAFES

P" Don Carmelo, 26 
Telí.: 22 05 91

O.IM.C.E.
DIA 13 DE JULIO

100.000 pesetas al número 3201.
1.2.50 pesetas al número 3200.
1.250 pesetas al número 3202.

TERMINACIONES,

2 )1. 5.0)) pesetas.
>1. 5') pesetas.
1. 5). pesetas.

RADIO

• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos. 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 
20. Fines de semana alternativos, de 
10 a 14. Biblioteca, los mismos días 
a las mismas horas. Entrada al Museo: 
precio 200 pesetas: gratuita, mos
trando el D.N.I.
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.
• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos; de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada; 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).
• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación); Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.
0 Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

Salida dirección Salamanca

Tren clase
Automotor 
Automotor 
Automotor

H. de salida
10,23
17,52
20,18

Salida dirección Valladolid
R. Electrotrén Hendaya 9,37 
Rápido Ter. León-Ferro! 9,54 
R. UT., León Santander 10,27 
Tr. UT. a Valladolid 10,50 
R. Electrotrén a Gijón 11,32 
Tr. UT. a Medina del Campo 13,25 
Ráp. Naranco a Gijón (f) 13,58 
Talgo pend. Coruña-Vigo 14,46 
Rápido UT. a Burgos 15,41. 
Talgo Pendular a Gijón 16,18 
Rápido Talgo a Santander 17,06 
Semidirecto UT. a Palencia 20,42 
Rápido UT. a León 21,23 
Talgo a Valladolid 21,55 
Atlántico Exp. Ferrol 23,19 
Exp. Rías Altas a Coruña 23,47 
Exp. Hendaya-Pamplona 0,15 
Exp. Rías B. Vigo-Pontevedra 0,26 
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,39 
Cantabria Exp. Santander 1,12 
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,22

RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Espacio en blanco. 01,00: 
Noche de Alanda, 03,00: La radio en 
la radio. 06,00: Despertador. 07,40; 
Informativo Regional y Local. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: Números 
cantan. 09,00: Ojetivo: Hora 13.13,30: 
Informativo Regional y Local. 14,00: 
Diario Hablado de RNE. 14,30: De
portes. 15,00: Top 70. 16,00: Estudio 
1.503. 17,00: Usted opina. 18,00: Vivir 
para vivir. 19,00: Apueste por una. 
20,00: Diario de la tarde. 20,30: La. 
hora deportiva. 21,00: Trópico utó
pico. 21,30: Radiodeporte. 22,00: Lo 
que el tiempo se llevó. 23,00: Ultima 
edición. 23,30: Fiesta.

• Convento de Santa Teresa de Salida dirección Madrid
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada Expreso León (2) 4,35
libre, todos los días, de 8 a 13 y de Tranvía UT. 5,42
15,30 a 21. Cantabria expreso 5,47

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de ! 

todos los abulenses

Costa Vasca 6.00
Costa Verde 6.07
Tranvía LT. 6.12
Rías Bajas Exp. 6,33
Atlántico Exp. 6.54
Rías Altas Exp. 7.05
Exp. Irún Pamplona 7.21
Tranvía LT. 7,49
Tranvía LT. 7.57
Rápido Talgo 8.35
Rápido Talgo (3) 10,10
Rápido LT. 10.35
Tranvía LT. 10,57
Automotor . 12,02
Rápido electrotrén 13,28
Rápido Gijón-Alicante (S.) (4) 13,47
Tranvía, LT 13,57
Rápido electrotrén 14,30
Rápido, LT 15,35
Tranvía, LT 16,57
Tranvía, LT 17,52
Talgo Pendular 18,15
Rápido Ter 18,50
Tranvía. LT 18,57
Rápido, LT 19,25
Automotor 19,31
Rápido Talgo 20,00
Talgo Pendular 20.1.3
Tranvía, UT (4) 20,20
Semidirecto (5) 20,38
Tranvía UT 20,57
Rápido. UT 21.19
(1) Domingos.

(3) Festivos y 9-11-87.
(4) Festivos.
(5) Fest. excep. 15-8. 11-10. 9-11 v 

25-12.

MISAS

Días laborables

Catedral: 8,30, 9,15 y 9,45.
S. Pedro: 9, 10, 12 y 20.
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 20.
San Antonio: 12 y 20.
San Juan: 10 y 19,30.
San Vicente: 12, y 19,30.
San Andrés (sábados); 18.
Inmac. Corazón M.’: 8, 9 y 19,30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 8, 13 y 19,30.
S. José Obrero: 19,30.
PP. Carmelitas (Santa): 9, 13 y 20.
MM. Clarisas (Cordillas); 8,30.
MM. Adoratrices: 8.
MM. Reparadoras: 8,30.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres); 8,15 y 11,30.
La Encamación: 8.
Siervas de María: 8.
La Madalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Ana); 8.
MM. Agustinas (Gracia); 8.
Institue. Charitas: 8,30.
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7,30.
Hospital Seg. Social: 19. 
Sant» Sonsoles: 18,

OCASO, S.A.Î
Seguros y Reaseguros

Oficinas: 
Jardín del Récréer 2 
(Frente estación de autobuses)

Telf. 21 12 20 
Telf. Ambulancias 

22 22 50

TELEFONOS

AVILA
Bomberos.................. 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional .... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............ 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A. 
Averías....................... 220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... 91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses - 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno.......... 211188

ARENAS OE SAN PEDRO
Cruz Roja................... 371466
Guardia Civil............ 370004
Ambulancias............ 370048

y 370220
Policía Municipal ... 370069
Ayuntamiento.......... 370005
Iberduero, S.A. 
Averías....................... 370014
Cruz Roja................... 371466

AREVALO
Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil............ 300011
Ambulancia.............. 300881
Policía Municipal ... 
Iberduero, S.A.

300092

Averías ... ................. 300278
Ayuntamiento.......... 301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja................... 340470
Guardia Civil............ 340010
Ambulancia.............. 340336

y 340221
Policía Municipal ... 340701
Iberduero, S.A. 
Averías....................... 340008
Ayuntamiento.......... 340013

CANDELEDA
Guardia Civit............ 380063
Policía Municipal ... 380033
Ayuntamiento.......... 380033

CEBREROS
Guardia Civil............ 8630006
Ayuntamiento.......... 8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............ (91)8625027
Ambulancia.............. (91)8625430
Ayuntamiento.......... (91 >862^002
Iberduero. S.A.
Averías....................... (91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja.................. (91)8970102
Guardia Civil............ 8970009
Ayuntamiento.......... 8970013

8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil............ 360022
Ambulancia.............. 360260
Ayuntamiento.......... 360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............ 8660030
Ambulancia.............. 8665676
Ayuntamiento.......... 8660002
Cruz Roja................... (91)8661214

ANTENAS
0,00: Supergarcía en la hora cero 

(José Mana García). 1,30: Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los 
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 5,05; 
Supergarcía en la hora cero (José 
María García). 6,30; El Primero de la 
Mañana (Antonio Herrero). 8,30: El 
Primero de la Mañana —Edición de 
Avila— (Margarita Mayoral). 9,00: 
Viva la Gente (Miguel A. Nieto/ Jesús 
Sánchez). 14,09: Antena de Avila 
—Informativo local— (Carlos de Mi
guel). 14,33: Deporte-3 (Juan Anto
nio Hernández). 15,00: Crónica-3 
(Julián Nieto). 15,30: Las tardes de 
Antena-3 (Mayra Gómez Kemp). 
19,05: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 19,15; Los 33 
de Antena-3. 20.05: Los 33 de Ante
na-3 (Gomaespuma). 22,05; La salud 
es lo que importa (Mari Luz Muñoz). 
.23,00: Hora cero (Miguel Angel Gar
cía Juez).
NOTA: Coincidiendo con las señales 
horarias se ofrecerán Boletines infor
mativos.

RADIOSO
24 de la mejor música en esté

reo, con las 1.000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.*

Mañana martes, día 14
PRIMERA CADENA

7,45: CARTA DE AJUSTE.
7,55: ENCIERRO DE 

PAMPLONA.
8,00: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑANA.

13,00: ¡ABRETE SESAMO! (R).
13,30: UN MUNDO FELIZ (R).
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: EL COCHE 

FANTASTICO. 
"Asesino a mediodía”.

16,30: LA TARDE.
17,55; AVANCE TELEDIARIO. 
18,00: BARRIO SESAMO (R). 

"La familia Ortíz”.
18,30; HEIDl (R).

"En casa del abuelo". 
19,00; "NUESTROS 

ARBOLES (R).
19,30: EXPEDICION AL 

EVEREST
20,00: LA HORA DEL LECTOR.

PROGRAMA DET.V.E.

20,30: TELED1AR102.
21,05; ¡QUE NOCHE LA DE 

AQUEL A-ÑO!
Dirección musical: 
Miguel Ríos.

22,05: SESION DE NOCHE.
"La gran guerra".

0.20: TELEDIARIO 3.
0,40: TELEDEPORTE.
0,50: TESTIMONIO.

SEGUNDA CADENA
15,00: TOUR DE FRANCIA. 

Final de etapa.
19,00: CAPITOLIO.
19.30: AGENDA.
20.00: UN HOGAR EN LA 

MONTAÑA.
20.30: EL CUERPO , 

HUMANO (R).
21.00; EL MUNDO ES UN 

ESCENARIO.
"De la misma materia que 
los sueños”.

21.55: EL TIEMPO ES ORO.
22.55: ÉA BUENA MUSICA.

Para hoy, día 14

Para mañana, día 15
PRIMERA CADENA

7,45: CARTA DE AJUSTE. 
8,00; BUENOS DIAS. 
9,00; POR LA MAÑANA.

Incluye: 9,35: Los ricos también llo
ran. 11,35: Rituales. Cada hora; 
Noticias.

13,00: ¡ABRETE SESAMO! (R). 
13,30: UN MUNDO FELIZ (R).
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: EL COCHE FANTASTI

CO. “Vertedero ácido”.
16,30: LA TARDE.

17,55: AVANCE TELEDIARIO. 
18,00: BARRIO SESAMO (R).
18,30: LA VUELTA AL MUN

DO DE WILLY FOG (R). “Fiesta 
en Hawai”.

19,00: ASI FUE, ASI LO 
CUENTA.

19,15: A TOPE.
20,00: LAS CHICAS DE ORO. 
20,30: TELEDIARIO 2.
21,05: EL EDEN.
22,05: CORRUPCION EN MIAMI 

“El hijo pródigo”.
23,40; ESTA ES MITIERRA(R). 

“Salamanca”.
0,25; TELEDIARIO 3.
0,45: TELEDEPORTE.
SEGUNDA CADENA

15,15: CARTA DE AJUSTE.
15,30: TOUR DE FRANCIA. Fi

nal de etapa.
18,45: CARTA DE AJUSTE. 
19,00: CAPITOLIO.
19,30: ATLETISMO. IV Reunión 

Internacional Ciudad de Barcelona. 
21,00: EL PULSO DE HOLLY

WOOD.
21,50: TENDIDO CERO. La“Fe- 

ria dei Toro” de Pamplona.
22,20; FIN DE SIGLO.
23,50: TIEMPO DE CREER.
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Nuevo elogio de la locura

Más dura será la caída FERNANDO ALDA SANCHEZ

“Una señal de mediocridad es ser 
parco en alabanzas” vauvenargues

Creo que la vida está del 
lado de los españoles y no de 
las culturas tecnológicas de 
la Europa a la que institu
cionalmente pertenecemos, ni 
a los mercados comunes o al 
precio del acero. Quedan 
pocos países como el nues
tro, quizá tan desastroso, 
pero por eso mismo tan hu
mano. Y es que el bienestar 
material no da la alegría de 
espíritu, y creo que en pocos 
lugares son capaces de reirse 
de sí mismos como lo hace
mos nosotros.

A pesar de nuestro fata
lismo amamos profunda
mente la vida. Sabemos de 
donde viene, y lo que somos, 
y no nos hemos dejado en
gañar por los señuelos del 
nivel de vida o la era post
industrial e informática. Ma
lamente crecerán aquí los 
chips y los sueños de refor
ma, de parecemos a Alema
nia o al Reino Unido, o de 
malpasar la existencia al 
ritmo del despertador y el 
stress.

El ocio y la pereza son la 
fuente de la vida, del arte, de 
la memoria. Quizá por ello 
somos un país profundamen
te contemplativo, que mira 
la historia pasar con cierta 
sorna, como de vuelta de

X vueltas con la 
enseñanza

El escrito mandado por la 
Dirección Provincial de Edu
cación y Ciencia a ese Diario, 
para transmitir a la opinión 
pública, nos parece lógico des
de su punto de vista.

En él dice que el proceso de 
admisión de alumnos de 
B.U.P. se está desarrollando 
conforme a lo establecido en 
la legislación vigente. Si es así 
habrá que, poner en entredi
cho la bondad de tal legisla
ción, porque una ley que per
mite que alumnos que apro
baron en, junio se puedan 
matricular en julio en 1.^ de 
BUP y otros que también 
aprobaron puntualmente en 
la misma convocatoria con 
igual o mejores notas no se 
puedan matricular en 1.^ 
de B.U.P. dentro del período 
ordinario (del 1 al 15 de julio) 
y lo tengan que hacer en el pe
ríodo extraordinario (del 1 al 

|15 de septiembre) dependien- 
¡ do de las plazas que dejen li- 
Ibres alumnos suspensos en 
; junio y que también suspendan 
S en los exámenes de septiem- 
| bre, no puede ser una buena 
1 ley; a no ser que no se haya 
interpretado adecuadamente 

1 por personas que debían tener 
| capacidad suficiente para ha- 
i cerio.

En el último punto del es
crito que resulta un tanto fa
rragoso, entendemos que quie
re decir la Dirección Provin
cial que a los alumnos que no 
se puedan matricular en 1.^ de 
B.U.P. en el mes de julio, y 
añadimos nosotros que por 

| culpa de como interpretan la 
j ley en esa Dirección, les ga- 
' rantiza una plaza escolar a 

cada uno de ellos.
Nuestra opinión es que ya 

todo. Y sabemos lo que vale 
la vida: lo que otros, todos 
los veranos, pagan por ella 
desde fuera de nuestras fron
teras, por 15 días de vida en 
el sol, entre el vino, en la ca
lle y la despreocupación, le
jos de la tormentosa y ago
rera silueta de la fábrica o la 
oficina, lejos del comercio y 
de la estadística.

La vida no tiene que ver 
nada con el capitalismo, y 
en España te la puedes en
contrar, eso sí, mirándote fi
ja e intensamente a los ojos, 
en un corro de mujeres en la 
solana, en cualquier taber
na, en alguien que sonríe o 
canta su pena en la calle o 
desde el borbotón rojo de 
unos geranios.

¡Que no todo han de ser 
penas por estas tierras! Que 
hay flores y muchachas que 
bailan, y muchos días de 
fiesta mal que les pese a los 
técnicos del marketing, pres
tos únicamente a las evolu
ciones del mercado de tuer
cas imposibles o del latido 
del dólar. Y, desde luego, 
mientras queden higueras la 
sombra es buena si la tarde 
acompaña.

Allá el hombre ajetreado, 
sin aliento, que no se detiene 
a admirar el camino por el 

CARTAS AL DIRECTOR
menos no se puede hacer por 
unos estudiantes y sus fami
lias que hasta ahora teníamos 
depositada la confianza en 
nuestra Dirección Provincial 
y que estamos viendo que en 
vez de resolver nuestros pro
blemas, nos los están creando 
sin saber por qué razón.

El garantizamos que se van 
a escolarizar en octubre nues
tras hijas, sin indicar centro ni 
poderse matricular en el pe
ríodo ordinario que es en el 
mes de julio, es garantizar que 
unas alumnas que han apro
bado el 8.5 nivel de E.G.B. en 
la convocatoria de junio han 
sido discriminadas con res
pecto a otros alumnos de Avi
la y tratados mal. También 
garantiza una nueva discrimi
nación con respecto a los 
alumnos de otras provincias 
de nuestra Comunidad Autó
noma en las que todos los 
alumnos aprobados en el mes 
de junio se pueden matricular 
en el período ordinario com
prendido entre el uno y el 
quincç de julio.

Estamos viendo que no ha 
habido la suficiente buena vo
luntad por parte de la Direc
ción Provincial de Educación 
y Ciencia para resolver una 
triste situación que estamos 
convencidos nos ha creado 
ella misma.

María Teresa Regalado y cin
co firmas más.

Colaboración 
ciudadana con 
la policía

Sr. Director:
Soy un policía municipal, 

uno más de los que engrosa

que va o la tierra que cruza 
se traduce en kilómetros de 
asfalto y pintura o postes te
lefónicos. De seguro que lle
gará muy alto, casi a tocar la 
luna, pero más dura será la 
caída, pues la muerte, esa 
trastornadora, se lo llevará 
en conserva, posiblemente 
liofilizado, a estrenar y con 
plenas garantías sanitarias 
de nó haberse mezclado nun
ca con los hedores de la vi
da, con la sonrisa de la mise
ria, con ese gozo intenso de 
apurar las últimas y agrias 
heces de lo que somos: pura 
contradicción y viento cam
biante, sin norte conocido, 
algo así como sentimientos y 
no plástico racional.

Eso sí, la vida no admite 
traición, y no vale olvidarse 
de ella en la operación re
torno, ni maldeciría al pri
mer toque digital de desper
tador, pues sigue mirándo
nos a los ojos, por encima de 
las cadenas de montaje, de 
la “calidad de vida”, de los 
despropósitos de gobierno, 
y de los precintos higiénicos 
de la producción y el con
sumo. Es cuestión tan sólo 
de detenerse a mirar un mo
mento el paisaje de vez en 
cuando, o de quitamos las 
gafas de sol.

mos la plantilla de esta Ciu
dad y quiero expresar nuestro 
agradecimiento, cuando en este 
DIARIO que Vd. tan digna
mente dirige se dan a conocer 
actuaciones, a veces nada agra
dables, de las diferentes Fuer
zas de Seguridad, incluida la 
Policía Municipal, que nos 
sirve para darnos ánimos y 
poner más empeño en el cum
plimiento de nuestro deber, 
que por supuesto y sin lugar a 
dudas llevamos a cabo con el 
máximo celo.

Pero no es este, Sr. Direc
tor, el principal motivo de mi 
escrito. En la publicación del 
viernes día 10 del corriente, en 
su sección de “La Solana”, en 
el que en su último párrafo, 
resalta esas actuaciones, que 
por desgracia se vienen suce
diendo en nuestra tranquila 
Ciudad, permítame Sr. Direc
tor y por esto le pido mil per
dones, le ha faltado resaltar y 
a la vez aplaudir, esa “actua
ción en off’ de ciudadanos 
que, cumpliendo igualmente 
con su obligación de tales, co
laboran de forma desintere
sada con las Fuerzas de Segu
ridad, denunciando aquello 
que en conciencia puede per
judicar a terceros y con ello 
colaboran a la detención de 
delincuentes.

Y por último, en nombre 
propio y en el de mis compa
ñeros quiero hacer una lla
mada a todas las personas que 
en algún momento sean testi
gos de la comisión de algún 
delito, colaboren comunicán
dolo a la Policía, para entre 
unos y otros devolver a nues
tra Capital esa paz y tranqui
lidad ciudadana de la que du
rante mucho tiempo nos he
mos sentido orgullosos.

José María Velayos López

LA SOLANA

Proteger nuestro patrimonio 
cultural

ES el verano época propicia para viajar, conocer nuevos 
lugares y aprender del paisaje, de los monumentos, de 
las nuevas gentes que conocemos... Durante este tiem

po, podemos, todos, empapamos un poco de nuestra cultura 
pasada, de la historia que nos han legado las generaciones que 
nos han precedido... Avila es tierra donde abundan las mues
tras del ayer, muestras que deberían estar más protegidas para 
evitar saqueos, destrozos y apropiaciones indebidas.

HAY castros, en nuestra provincia, que han sufrido no 
sólo el desgaste de la naturaleza, sino la destrucción 
de los desaprensivos que han intentado encontrar “te

soros” para su uso personal. Hay rincones que las manos del 
hombre destroza. Y es una pena porque lo que, dentro del 
patrimonio cultural se deshace, ya es prácticamente imposible 
recuperarlo.

LA protección a nuestro patrimonio cultural es labor en la 
que deben emplearse cuantos esfuerzos sean precisos. 
Las autoridades —desde la Junta, Diputación y ayunta

mientos— han de volcarse en mantener una riqueza que no nos 
pertenece, porque hemos de transmitiría a las generaciones que 
nos sucedan. A lo mejor, el primer paso sea proteger esos luga
res que peligran porque los desaprensivos intentan saquearlos.

Las Cajas y el PSOE
“ABC”, 13-V1I-87________ _

Fue incontenible la tenta
ción de poder manipular los 
fondos de las Cajas de Aho
rros para impedir, en algún 
grado, el dilema de “o menor 
gasto o altos costes políticos”. 
El paso, con la crítica explíci
ta de todos los analistas de los 
mercados financieros españo
les, y con dos advertencias 
muy serias del gobernador del 
Banco de España, se dio con 
la ley 31/85 de los órganos 
rectores de las Cajas de Aho
rros. A través de ella, el con
trol de éstas pasó, en un 40 
por 100 a manos de los Ayun
tamientos; en un 44 por 100, 
de los impositores; en un 11 
por 100 de la entidad funda
dora, y en un 5 por 100, del 
personal. A través de los mu
nicipios, el partido del Go
bierno se lanzó a la conquista 
de tales órganos rectores. Una 
serie de jubilaciones y retira
das servía para facilitar la 
conquista. Hoy en 35 Cajas de 
Ahorros —el 45 por 100 de las 
existentes— ya se ha conclui
do el proceso.

Nada menos que 28 conse

U

José Manuel SERRANO |

EL QUIOSCO
jeros de Cajamadrid, desig
nados por el Ayuntamiento, 
reunían la circunstancia de ser 
miembros destacados del PSOE, 
y, en un alto porcentaje, ser 
también consejeros de empre
sas públicas. Desde Renfe y 
CASA a SINTEL y MER- 
CASA, todo un haz de estas 
entidades se ha visto implica
do en el asunto. Dejemos a un 
lado apellidos y nombres cuya 
presencia quizá insinúe que 
puede convertir al PSOE en 
lo que acabó por ser el Partido 
Radical de Lerroux. -No se 
nos diga que éste es su pro
blema, porque desde la cons
titucionalización del régimen 
de partidos lo que afecte a 
una organización política im
portante, afecta a todo el sis
tema político; la coexistencia 
de puestos en Cajas y empre
sas no es, simplemente, de re
cibo. Las empresas pueden 
acudir a las Cajas en demanda 
de fondos. ¿Se examinarán 
sus contabilidades con el cui
dado tradicional, previo al 
otorgamiento de un crédito? 
Además: ¿para qué estas pre
sencias? ¿Es para conseguir, 
sin más mejoras en los suel
dos? ¿0 acaso como fuente de 
poder?
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LA PALOMILLA MAXIMILIANO
Se está celebrando en el Seminario Diocesano

Presa de Las Cogotas, una 
obra faraónica

El XI Encuentro de Verano de Avila, en 
busca del diálogo humano y cultural

Da la impresión de tra
tarse de una obra faraónica. 
Decenas de camiones, de ex
cavadoras, coches, grúas, hor
migoneras... todo se contem
pla abajo, en la cuenca del 
río Adaja como un gran mun
do perfectamente organizado, 
en que cada uno de los 200 
obreros se mueve por un lado 
y otro del muro, por arriba, 
por dentro, utilizando la pis
ta y los túneles que el gran 
bloque de hormigón presenta.

Serán 125.000 metros cú
bicos de cemento los que 
conformarán el ingente mu
ro, que nace de la roca exca
vada, doblándose sobre el 
río, retorciéndose sobre sí 
mismo como si no fuera más 
que goma, cruzando de lado 
a lado de la cuenca, introdu
ciéndose sobre la pared de 
granito, con una amalgama 
de estructuras de madera y 
de metal, que lo hacen pare
cer un barco encallado entre 
las rocas...

Abajo, las escaleras, los 
camiones, incluso las máqui
nas que ruedan por encima 
del muro, apenas parecen ju
guetes de niño sorteando pe
ñas y lanchales inmóviles. 
Pero poco a poco, día a día, 
en la soledad del río (solo un 
hilo de agua, que una prima
vera embalsará 60 millones 
de ríietros cúbicos) y en el 
silencio lleno de llamadas es
condidas, de las miradas mi
lenarias perdidas en el vecino 
castro de Las Cogotas, cada 
tarde más pequeño... sigue

Patrocinado por la Caja Rural Provincial________

Entrega de premios San Isidro-87
Avila. Redacción. _________

Han sido entregados en nues
tra capital, los premios corres
pondientes al Concurso de di
bujo “San Isidro 87”, que pa
trocinado por la Caja Rural 
Provincial de Avila, contribu
ye a difundir las actividades 
culturales entre los pequeños, 
promoviendo entre ellos un 
interés por el dibujo.

Los premios se dividían 
en dos modalidades: Aparta
do de 5 a 8 años, resultando 
ganadora del primer premio, 
Beatriz García Velayos. El se
gundo premio de esta modali

elevándose el ingente muro, 
quién sabe hasta dónde, como 
si quisiera trepar por encima 
del granito y llevar sus aguas 
verdes sobre las encinas, con- 
vitiéndolo en espejo de las 
estrellas.

Es el castro celta de Las 
Cogotas quien más tiembla 
ante tanto ajetreo de máqui
nas inquietas, ante tanto ho
radar en las piedras para 
dejar prendida su falta al 
cemento, para acunar bajo el 
agua, quién sabe qué restos 
de culturas pasadas, de civi
lizaciones guerreras, de ins
pirado arte primitivo.

También tiemblan las can
teras vecinas de Cardeñosa, 
a pesar de su familiaridad 
con las pequeñas explosio
nes de pólvora, para arran
cara al suelo el granito blanco 
de losas, dinteles y tallas. 
Todo tiembla un poco ante el 
gigantesco vecino de agua, 
que ocultará para siempre 
molinos, cercados, caminos, 
encinas... otra vida, en defi
nitiva, suplantada por unos 
grandes regadíos, no se sabe 
muy bien de quién y un espa
cio de esparcimiento, que tal 
vez no respete todo lo que se 
merece la belleza y dignidad 
del lugar.

Por la noche, desde la ca
rretera que lleva de Carde
ñosa a Avila, se contemplan 
las luces de las grúas muy 
cercanas, como si todo hu
biera quedado encantado o 
no fuera más que una feria. 

dad fue para Diego Guisández 
Velayos.

En el apartado de 9 a 13 
años, el primer premio se lo 
llevó Miguel Angel Anievas Can
dil y el segundo correspondió 
a Marta María Jara San Miguel.

El acto de entrega de dichos 
premios tuvo lugar en la sede 
de la Caja Rural en la calle 
Duque de Alba n. 6, con asis
tencia de chavales pequeños 
que otorgaron al acontecimien
to un carácter especial.

-La Caja Rural Provincial de 
Avila ha promovido y patro
cinado este concurso de dibujo, 
dentro de su obra socio-cultural.

Avila. Redacción.

Desde ayer lunes, 13 de julio, 
hasta el 25 del mismo mes, se 
está desarrollando en el Semi
nario de Avila el XI Encuentro 
de Verano, que viene convo
cando la Asociación Cultural 
Nueva Tierra, tal y como in
formamos en nuestro número 
de ayer.

Este encuentro, que consti
tuye prácticamente una Uni
versidad Internacional de Ve
rano, cuenta con la presencia 
de alrededor de veinte profe
sores y ponentes de universi
dades españolas y extranjera?. 
Entre ellos, el profesor Nicó- 
lau de la Universidad de Bar
celona; Carlos Valverde, de la 
Universidad Pontificia Comi
llas; J.J. G.^ Norro, de la Uni
versidad Complutense, J. Sei
fert, rector de la Internatio- 
nalen Akademie für Philoso
phic in Fürstentum Liechtens
tein; y Fidel González de la 
Universidad Urbaniana de Ro
ma.

También se cuenta con la 
asistencia de personalidades re
levantes del mundo de Ía cul
tura, como el P. Romano Scal- 
fi, activo colaborador del movi
miento de disidencia soviético, 
o Carlo Cafarra, presidente 
del Instituto para la Familia 
en Roma.

En el encuentro, a través de 
cursos, conferencias y semina
rios, se reflexionan sobre te
mas muy variados: la Revolu
ción Francesa, el origen del 
cosmos, la era Gorbachovf, la 
fecundación m vitro, la con
ciencia religiosa del hombre 
moderno, el franquismo y la 
democracia, el mundo árabe, 
la teoría de la evolución, la 
Conquista de América. Junto 
a esto se han organizado mani
festaciones culturales públicas, 
como cine-forum, exposiciones,,

Abel Hernández y la juventud
Avila. Redacción.________

Precisamente sobre el En
cuentro de verano, del que 
informamos sobre estas líneas, 
y del David-87, que se celebra 
en Alcalá de Henares, habla 
Abel Hernández, en su colum
na “La Cruz y la Rosa” de 
Diario-16, del pasado 11 de

Alrededor de 200 personas asisten al encuentro, que se celebra en el Seminario.
LUMBRERAS

concierto de música antigua, 
mesas redondas, etc.

El encuentro no se agota en 
una empresa académica, sino 
que pretende sobre todo, crear 
un ámbito de libertad y expe
riencia, unanovedad que afir
me y fomente una cultura de la 
verdad, la belleza y el progreso 
a la medida del hombre. Y 
atender a la necesidad de diá
logo humano y cultural de la 

julio, aludiendo a algunos as
pectos de los programas, asis
tencia y objetivos.

Abel Hernández considera 
que “de un tiempo a esta parte 
se observa en España, como en 
otros países europeos, un cre
cimiento de los grupos juveni
les cristianos, activamente com

sociedad española con frecuen
cia adormecida e incapaz de. 
profundizar en el destino del 
hombre.

Tal como señaló Juan Pa
blo II en Madrid: “Los presu
puestos de la creatividad inte
lectual y espiritual, reclaman 
un clima de libertad y coope
ración, con una actitud de aper
tura a lo universal y con una 
visión integral del hombre”.

prometidos con su fe religiosa. 
Este hecho, cada vez más visi
ble, no oculta la realidad de un 
abandono masivo de las prác
ticas religiosas por parte de la 
juventud española. El bache es 
especialmente profundo entre 
los veintiuno y los treinta y 
tantos años”.

DISFRUTE COMPRANDO
EN LOS ESTABLECIMIENTOS

CENTRO DE PREVENCION 
Y DIAGNOSTICO' .

"SANTA TERESA" 
CHEQUEOS. 

MEDICINA DE EMPRESA, 
MEDICINA DEPORTIVA 
CLINICA SANTA TERESA

Teléfono 22 14 50 
HORAS CONVENIDAS

C M n.» 67

V GANE 1 DE LOS 20 VIAJES 
POR
"LA RUTA DEL VINO Y DE LOS PANTANOS" 

DE NUESTRA PROVINCIA.
COMPRE AQUI Y QUEDARA ENTRE NOSOTROS...

COLABORA EL BANCO DE CASTILLA

Anúnciese 
en

EL DIARIO 
DE AVILA

t

ANIVERSARIO 
YMISA

Con motivo de cumplirse mañana día 15 el 
primer aniversario del fallecimiento de DON 
ANGEL ESTEBAN MATILLA (q.e,p.d), la misa 
que se celebre el próximo día 15, a las 7,30 de 
la tarde, en la parroquia de San Vicente, será 
aplicada por su eterno descanso.
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Por el crecimiento de la maleza, la vegetación está a punto de cubrir el acceso
LUMBRERAS

Primer recital del ciclo “El arte del teclado español del siglo XVI”____________

Concierto de Antonio Baciero

Como consecuencia del crecimiento de la 
vegetación ________________________

Los terraplenes de La Ronda 
Vieja, en deplorable estado
Avila. F.A.

En este deplorable estado, 
como muestra la fotografía, 
se encuentran los terraple
nes y accesos a la Ronda 
Vieja, en los que la selvática 
maleza va ocultando el ca
mino poco a poco con sus 
inexorables lenguas de aban
dono. Acaso, piensa uno in
genuamente, por el sano mo
tivo de fomentar la práctica 
del safari urbano, como en 
una especie de reserva, aun
que, por lo que se sabe nin
gún animal peligroso se es
conde todavía en ella.

Ciertamente el lienzo nor
te es uno de los más hermo
sos de nuestras murallas, y 
resulta lamentable que toda 
la zona se vea invadida por 
estos arbustos y malas hier
bas, que, como se ve, crecen 
en todas partes. Los vecinos 

PRESENTACION 
CAMION Y AUTOBUS 
TODO TERRENO 

DIA14

LUGAR: POSADA DE LA FRUTA 
AVILA

DIA 15
10 HORAS: LANZAHITA 

MAFSA

de la zona no dejan de que
jarse por esta invasión vege
tal, que puede, por otra par
te, convertirse en un foco de 
basuras y de inmundicia. 
Ahora que se está creando 
un paseo por esta ronda, ¿no 
sería bueno adecentar un 
poco estos terraplenes?

Todos los veranos se repi
te el mismo problema. In
cluso éste ya ha ardido una 
parte de ello, como infor- 
m^amos en nuestro núme
ro anterior, con lo que la co
sa se agrava por el peligro 
que puede revestir. No pe
dimos los jardines colgantes 
de Babilonia, pero sí más 
cuidado con esta parte tan 
especial de Avila. Y no so
lamente por los turistas, si
no para que los vecinos no 
tengan la desagradable sen
sación de estar cruzando las 
selvas amazónicas.

Avila. Redacción.

Ayer se celebró en nuestra capital el. primero de los tres 
conciertos que ofrecerá Antonio Baciero dentro del ciclo de 
música española de teclado, que organiza la Fundación 
“Claudio Sánchez Albornoz”. Este primer concierto, con el 
auditorio de la Caja Rural Provincial lleno de público, bajo el 
epígrafe común de “Cinco siglos de música Española de tecla
do”, incluyó en su programa una amplia selección de piezas, 
desde Antonio de Cabezón en el siglo XVl al contemporáneo 
Manuel de Falla.

El recital de piano incluyó 
obras de S. Aguilera de Here
dia, F. Correa de Araúxo, 
Juan Cabanilles, Narciso Ca
sanoves, Sebastián Durón, Frei
xanet, Sebastián de Albero, 
Antonio Soler, Mariana Mar
tínez, Julián Prieto y Rafael 
Anglés.

Ana Gómez (en el centro) y las dos damas de honor LUMBRERAS

La Reina, contenta con su elección __________________ ____________

Ana Gómez: “Que todos los abulenses 
lo pasemos bien en las fiestas”
Avila. F.R.

¡ Ana Gómez Muñoz fue 
elegida el pasado sábado rei
na de las Fiestas de Verano 
1987. Este año de momento 
a ella no se le olvida, lo que 
no se esperaba era precisa
mente esto, ser reina, cuan
do se presentó a la elección, 
“No me lo esperaba. Iba por 
ver, por probar. Ni se me 
pasó por la imaginación. Di
je, otra más para que lo ten
ga más difícil el jurado”, 
afirma.

Ana Gómez tiene 17 años, 
es simpática, no deja de son
reír, y todavía expresa su 
contento, pero está como en 
un mar de nervios.

—¿Qué aporta ser reina 
de las fiestas, qué sientes?

—Es una experiencia nue
va, que no sé... representar 
las fiestas de Avila es muy 
bonito, me impresiona. Así 
de principio estoy nerviosa. 
Cogí los nervios el primer 
día, y creo que hasta que no 
finalicen no se me van a qui
tar. Espero serenarme pe
ro lo veo difícil”.

—^¿Estabas decidida a presen
tarte?

Antonio Baciero nació en 
1936, y se fue formando en 
Pamplona, Madrid y Viena, 
comenzando su carrera inter
nacional en 1961, año en que 
obtuvo el Premio Especial en 
el concurso “Viotti” de la ciu
dad italiana de Vercelli. Posee 
excelentes versiones de Bach, 

—No, no lo pensaba; pero 
me animaron unos amigos, 
y al final me decidí.

—¿Y ahora, qué esperas 
de las fiestas?

—Pues que todos los abu
lenses nos lo pasemos bien... 
Que se colabore entre todos, 
y que nos podamos divertir 
juntos.

—¿Eres ambiciosa?
—Pues no, con ser reina 

este año me Conformo, me 
doy por satisfecha.

—¿Qué te parece el mun
do de las modelos, este en el 
que has entrado, y que de 
momento te regala un vi^je 
turístico, aunque sólo sea 
pasajero?

—Pues me gusta, leo las 
revistas, las veo, pero esto 
como no me los esperaba ha 
resultado para mí algo sor
prendente”.

—¿Te gusta viajar?
—Sí, a mí me gustaría co

nocer todos los pueblos de 
Avila, cosas de España, creo 
que no se necesita salir fuera 
de España para conocer co
sas bonitas.

—¿Cuál es el último libro 
que has leído?

—“La vida sale al encuen

Mozart y Schubert, y tiene, 
asimismo, numerosas aporta
ciones al estudio de la música 
barroca española. Entre sus 
recientes publicaciones cabe 
destacar “Antonio de Cabe
zón (1510-1566). Obra com
pleta” en 15 discos, y “Nueva 
Biblioteca Española de Músi
ca de Teclado” en la que ha 
recogido cerca de 500 obras 
inéditas del barroco español.

En el año 85 recibió, de 
manos de S.M. el Rey Juan 
Carlos I, la Encomienda del 
Mérito Civil. Entre otros pre
mios ha recibido el “Castilla y 
León” de las Artes y el premio 
nacional “ADELPHA” de 
defensa del patrimonio histó 
rico-artístico.

tro”, de José Luis Martín 
Vigil.

Ana Gómez Muñoz, si 
tiene que elegir un color, es
coge el azul, le gustan todas 
las flores, nunca ha ido a 
una corrida de toros, y no le 
interesa la política. Sobre la 
moda dice: “Yo me pongo lo 
que a mí me gusta, miro las 
cosas que me sientan bien”. 
Le gusta mucho la música, 
sobre todo el heavy.

—¿Cuáles son tus aficio
nes?

—Me gusta un poco de 
todo. Hago deporte, nata
ción, correr, montar a caba
llo. También me gustan mu
cho las cosas del hogar, so
bre todo la cocina, me gusta 
preparar el arroz con leche, 
y luego la-música.

—¿Y qué opinas sobre las 
fiestas de verano de este 
año?

—Están muy bien, hay 
para todos los gustos, son 
unas fiestas muy completas. 
Yo quiero ir a todos los con
ciertos, pero creo que falta 
la actuación de un grupo de 
rock”. Ya saben, lo dice la 
reina, una bella maja, que 
representará las fiestas dél 
verano de 1987.
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VERANO DE ANTANO
HACE 75 AÑOS: En el Teatro Principal se 
representa “Dora, la viuda alegre”
Avila. F. R.

El Teatro Principal, en 1912, 
se llenaba La gente acudía a 
ver los espectáculos en masa y 
las primeras figuras dependían 
de su grado de captación de 
público, del público aficiona
do al teatro. Todo eso ha cam
biado. Ahora priva el cine, y 
sobre el cine el vídeo, y “el 
teatro hundido se ha”, como 
diría Lope de Vega el rey de los 
dramaturgos.

En El Diario era noticia de 
primera la representación de 
“Dora la viúda alegre”. Al pare
cer tuvo un gran éxito.

“Rara vez hemos tenido oca
sión de admirar en Avila una 
compañía tan completa y de 
tan elevada categoría artística

HACE 50 AÑOS: Llamamiento a filas del Al tiempo que se ejecutan las obras de reparación
último trimestre de 1938 y primer 
semestre del reemplazo de 1930

En cumplimiento a la nor
mativa del Boletín Oficial del 
Estado, se aplicaba a todos los 
Ayuntamientos de Avila toda 
una serie de reglas, entre las 
cuales estaban las siguientes; 
“Los Ayuntaínientos en el mo
mento de tener conocimiento 
de esta orden dispondrán ur
gentis imamente el alistamien
to sin sujeción a plazos norma
les, la concentración y el reco
nocimiento médico de los mo
zos del cuarto trimestre de 
1938". Para ello se contaba 
con un plazo máximo de 48 
horas.

Los lugares donde debían 
presentarse las listas de los 
soldados eran Avila, Arévalo,

HACE 25 AÑOS: Se aprueba el Plan
Provincial de servicios técnicos

El Plan Provincial de Servi
cios Técnicos fue aprobado 
con un presupuesto de doce 
millones de pesetas; favoreció 
entonces a 34 localidades de la 
provincia de Avila.

El plan quedó confecciona
do de la siguiente forma:

Abastecimiento de aguas y 
construcción de lavaderos en 
Aldeavieja, Avila, Diego Alvaro, 
Villamayor, Las Navas del Mar
qués, Cardeñosa, Crespos; Al
cantarillado en El Barraco; Ca
minos locales de Navaescurial 
a San Miguel de Serrezuela; 
Electrificaciones en Diego Al
varo, Pascualcobo, Los Guijue- 
los, Aldeanueva de Santa Cruz 
y Hoyocasero; Matadero en 
San Pedro del Arroyo; merca

como la que anoche hizo su 
debut

El público abulense, que dí
gase lo que se quiera es aficio
nado al teatro cuando los ar
tistas son de positivo mérito, 
las obras cuitas y morales y lá 
propiedad escénica adecuada 
se apresuró a llenar el Teatro 
Principal, que presentaba un 
aspecto verdaderamente bri
llante porque las localidades 
preferentes las ocupaban dis
tinguidísimas damas y señori
tas de nuestra buena sociedad.

La señorita Farinós que ha
cía la protagonista logró un 
triunfo tan unánime como in
discutible, pues se mostró can
tante de excepcionales facul
tades y singular maestría y ac
triz excelente”.

Arenas, Cebreros. Barco y Pie
drahíta.

Además en la lista debía in
cluirse a los voluntarios del 
cupo de instrucción del prime
ro y segundo trimestre de 1930, 
y de los reclutas de 1930, que 
hubiesen disfrutado prórroga y 
no estuvieran movilizados. Es
tos debían incorporarse a su 
Cuerpo sin pasar ni siquiera 
por caja. Como se ve no había 
lugar para las discriminacio
nes. Los excluidos también es
taban controlados “acompa- 
ñan,do los certificados facul
tativos individuales, con indi
cación del grupo, número y 
letra del cuadro de inutilidad” 
en que se incluía la excepción.

dos y Ferias en Burgohondo; 
Pavimentación en Arévalo y 
Avila; Organizaciones en Avila, 
Candeleda, Cebreros, Madrigal 
de las Altas Torres y Piedrahíta

-En la información que apor
taba EL DIARIO DE AVILA se 
afirmaba que este plan era 
“una demostración de la gran 
ayuda que el Estado presta a 
nuestra provincia contribu
yendo a la elevación de ingre
sos, el mejoramiento de las 
condiciones de vida y a la 
disminución del paro estacio
nal”. Lo que hay que esperar en 
esfos momentos es que surja 
un nuevo plan provincial que 
responda a todas esas demos
traciones de entonces.

La colocación del andamiaje en la Muralla se utilizará también para hacer un plano detallado. \i wuu\i

Se realizará un plano de la Muralla
Avila Redacción

La colocación de los actuales 
andamios en la parte sur de la 
muralla, junto al Paseo del Ras
tro, para realizar las obras de re
paración y consolidación nece
sarias, servirá también, según ha 
manifestado a EL DIARIO DE

Adecuación de un edificio 
en la Plaza de Zurraquín

Nuevas 
dependencias 
para el 
Ayuntamiento 
de Avila
Avila. Redacción

El antiguo edificio, situado en 
la plaza de Zurraquín, que fue 
adquirido por la anterior corpo
ración municipal, será habilita
do para nuevas instalaciones y 
dependencias del Ayuntamiento

Las obras, que comenzaron 
recientemente marchan a buen 
ritmo, y se espera que* estén 
terminadas “cuanto antes”, se
gún manifestó el concejal del 
Ayuntamiento Juan Frutos, de
bido a que la situación de la grúa 
puede causar molestias en la vía 
pública

Con la adecuación de este 
nuevo edificio, el Ayuntamiento 
de la capital dispondrá de más 
espacio para la ubicación de sus 
distintos servicios.

AVILA el arquitecto de la Dele
gación Territorial de Cultura. An
gel Hernànde4 para hacer un 
levantamiento exhaustivo o pla
no detallado de la muralla.

Los achuales andamios y case
ta de trabajo se trasladarán pró
ximamente al lienzo norte de la 

La grúa produce molestias para el tráfico. . i.lmbri-.ras'

muralla, para regresar, de nuevo, 
en invierno, al de El Rastro.

Las obras, como informamos 
en días pasados, tienen un plazo 
de ejecución de año y medio y han 
sido adjudicadas a la empresa 
Soto Pardo S.A. de Salamanca, 
ñor un importe próximo a los 43 
millones de pesetas.

MANCOMUNIDAD MUNICIPAL
ASOCIO DE LA EXTINGUIDA UNIVERSIDAD 

Y TIERRA DE AVILA
ANUNCIO

En el Boletín Oficial de la Provincia, núm. 92, de 27 de 
junio último, se inserta anuncio para la adquisición, 
mediante concurso, de 45.000 Kgs. de carbón, con 
destino a la calefacción del edificio sede de esta 
Entidad.

La admisión de proposiciones, en pliego cerrado, 
para tomar parte en el mismo, expira a las 13 horas del 
próximo día 21; pudiendo los interesados examinar el 
expediente en las Oficinas de esta Mancomunidad.

Avila, 10 de julio de 1987.
EL PRESIDENTE, Antonio Encinar Núñez. 

EL SECRETARIO EhJ FUNCIONES, 
V. Jesús Hernández Méndez.

PLAZA DE TOROS 
DE AVILA

Viernes 17 de Julio 11 Noche

~ Recital de:

JUAN PARDO
VENTA DE LOCALIDADES
Días 15-16 y 17 en Cafetería
Plazuela de la Fruta (Avila)

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22-60-50
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Reunión para tratar el tema de los polacos. LUMBRERAS

Con presencia de la directora del Servicio de Asistencia a Extranjeros

El problema de los polacos, a estudio
Avila. Redacción.

Ayer lunes día 13, la direc
tora del Servicio de Asistencia 
a extranjeros de la Asamblea 
Suprema de la Cruz Roja, Am
paro Colmenero, llegó a Avila 
con el fin de conocer la situa
ción en la que se hallan los 
refugiados polacos en nuestra 
ciudad.

Para ello, ayer por la mañana. 
Amparo Colmenero se reunió 
con Lucinio Bermejo Núñez, 
secretario provincial de la Cruz 
Roja, con la subdirectora, y 
con la viuda de Juan Antonio 
Lapuente.

Según el secretario provin
cial de la Cruz Roja en Avila, 
el número de refugiados pola

cos que viven aquí asciende a 
50, y las labores de traducción, 
coordinación y ayuda a estos 
extranjeros han sido asumidas 
por la viuda de Juan Antonio, 
quien comunicó ayer a la di
rectora del Servicio de Asis
tencia a Extranjeros de la Cruz 
Roja, los principales proble
mas que tienen para marchar a 
otros países.

Se clausuró la muestra de la Sala Santa Teresa

Exposición de trabajos de artesanía de 
centros de cultura popular
Avila. Redacción.__________

El pasado domingo, a las 9 
de la noche, se clausuró la 
exposición de Trabajos de Arte
sanía de la Asociación de Cen
tros de Cultura Popular y Pro
moción de Adultos de Avila, 
que durante varios días se ha

mostrado en la Sala Santa 
Teresa, de la Caja de Ahorros 
de Avila. La exposición mos
traba cuadros, bordados y otras 
obras realizadas por miembros 
de la citada Asociación, den
tro de las actividades organi
zadas por el Centro.

El Centro de Cultura Popu
lar y Promoción de Adultos de 
Avila, en una nota enviada a 
esta Redacción, han mostrado 
su agradecimiento a la Caja de 
Ahorros de Avila, por haber 
cedido su sala de exposiciones 
para esta muestra.

Cena de hermandad de los empresarios de 
talleres de reparación
Avíla. Redacción.__________

Miembros que componen la 
Asociación Provincial de Em
presarios de Talleres de Repa
ración de la FAE celebraron 
una cena de hermandad días 
pasados, en un conocido res

taurante de nuestra capital, en 
honor al patrón del gremio y 
con el objeto de compartir 
unas horas en pro de la unidad 
^empresarial y descreciente com
pañerismo. T

El acto, que estuvo muy

concurrido, contó con la pre
sencia del presidente de la 
F.A.E. , Jaime Espí Zarza, y 
del presidente de la Asocia
ción Provincial de Siderome
talúrgica, Rufino Yuste Her
nández.

ACTOS

Comida fin de curso de la 
Asociación de Amas de Casa
Avila. Redacción.

La Asociación de Amas de 
Casa y Consumidores de Avi
la y Provincia tendrá, hoy 
martes, su tradicional comida 
fin de-curso en las Piscinas

Avila del Tiro de Pichón.
Las invitaciones para asis

tir a la comida se entregan 
en la sede de la Asociación, 
Avenida de José Antonio, 2- 
3,5 izda.,de 10 a 13 horas, de 
lunes a viernes.

Conferencia sobre 
Contribución Urbana

, Pedro Baudin Sánchez, jefe 
del Servicio del Catastro y 
Valoración Rústica de Avila, 
pronunciará, a las 8,30 de 
esta tarde, en el salón parro
quial de San Antonio, una

conferencia sobre Devolución 
de Contribución Urbana.

La conferencia ha sido or
ganizada por la Asociación 
de Vecinos Zona Norte-El 
Seminario, de nuestra capital.

Asamblea de propietarios 
provisionales de plazas de E.G.B.

El próximo día quince de 
julio, a las. cinco de la tarde 
en los locales de la A.LS.S. 
se celebrará la Asamblea de 
Propietarios Provisionales de 
Plazas de Educación Ge
neral Básica con el fin de tra

tar asuntos referidos al con
curso provincial de traslados, 
donde se informará sobre las 
últimas gestiones realizadas 
por la Comisión de Provi
sionales de 1987, acerca de 
susodicho concurso.

Durante las etapas de la Vuelta Ciclista a Avila

Programación de RCE-Avila en 
la provincia
Avila. Redacción.

Durante los próximos días 
15, 16 y 17 de julio, Radioca- 
dena Avila estará en Sotillo de 
la Adrada, El Tiemblo y Ma
drigal de las Altas Torres, res
pectivamente, para ofrecerles 
en directo, desde allí, una pro- 
programación especial.

Desde las diez de la mañana, 
hasta la una y media del medio

día, les daremos a conocer 
todo lo relacionado con estas 
localidades, a través de la par
ticipación de sus gentes.

Tres horas y media de en
trevistas y reportajes, alternan
do con las actuaciones en direc
to de los artistas invitados, 
constituirán nuestra programa
ción especial de la mañana, 
con motivo de la Vuelta Ci
clista a Avila.

CLASSIC

Acento alemán.
Todo un Volkswagen: 

un vehículo sólido, cómodo, 
potente y económico.

Venga a conocer el 
Classic a su Concesicnario. 
Descubra el carácter 
acentuado de un

Volkswagen. Acento 
alemán.-

Ahora con financiación 
especial.

Volkswagen. 
Sesabe 
1® AM® s® tiene.

Véalo en:

R. YUSTE, S.A.
Concesionario para Avila y Provincia
Carretera de Burgohondas/a Teléfono; 22 03 16 AVILA
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Las calles de Candeleda están sucias archivo

CANDELEDA

£1 Ayuntamiento lanza tres 
bandos informativos

SOTILLO PE LA ADRADA
Gregorio Rodríguez de la Fuente es el presidente de la Corporación

El alcalde confía en solucionar pronto 
el problema del agua

Arenas. Redacción.

La nueva corporación de 
Candeleda ha comenzado su 
andadura en las tareas que le 
ha encomendado el electora
do con buen pie: informando 
concienzudamente de las 
obras que acometerán pró
ximamente. Estos hechos apa
recen reseñados en tres ban
dos que el nuevo alcalde, José 
Antonio Pérez Suárez, acaba 
de hacer públicos.

El primero de los bandos, 
que hace referencia precisa
mente a la paralización de 
unas obras iniciadas por la 
anterior corporación dice así:

“Para conocimiento de to
dos los vecinos se hace saber: 
que uno de los objetivos de 
esta alcaldía es tener infor
mado al público puntuaimen- 
te de cualquier gestión o pro
blema que a todos nos afecte.

Por tal motivo, y ante cier
tos bulos y comentarios mal 
intencionados, sobre las obras 
que la anterior corporación 
estaba realizando, hernos de 
manifestar:

1—Que no hemos paraliza
do ninguna obra, toda vez,

Suciedad en vías públicas
“Uno de los aspectos que 

más afean a un pueblo, es el 
abandono, anarquía y sucie
dad de sus vías públicas, al 
ocuparse entre otros, con 
materiales de construcción, 
y escombros, maderas de 
derribos, etc., etc.

Nuestro pueblo en estos 
momentos, no se escapa, la
mentablemente, de tal situa
ción.

Es deseo del que suscribe, 
que tanto para la comodi
dad de estos vecinos, como 
para la buena impresión de 
los que nos’visitan, las calles 
de Candeleda se encuentren 
en todo momento lo más 
limpias posible y libres de 
entorpecimientos, así como de 
los materiales de construc
ción, aparatos que en este 
oficio se puedan utilizar, y 
los escombros y otros mate
riales de derribo de obras 
que se estén llevando a cabo, 
que sean factibles de trasla
dar con facilidad.

Por ello, esta Alcaldía re
quiere a todos los vecinos, y 
en particular a los construc
tores de obras, tengan las 
calles lo más limpias posi
bles y libres de objetos, y a 
los constructores en particu

que el día 30 de junio (día de 
la toma de posesión) ya esta
ban paradas (obras del Casti
llo, Casa de la Cultura y calle 
de El Raso).

2—“Que examinados los 
expedientes de dichas obras, 
se encuentran graves deficien
cias administrativas, de tipo 
económico que hacen que por 
el momento no puedan conti
nua rse.

3.—Una vez que esta cor
poración subsane y aclare es
tas deficiencias, estas obras 
seguirán su curso normal”.

La limpieza del municipio 
es otra de las preocupaciones 
manifiestas de los integrantés 
de la nueva corporación. Los 
otros dos bandos restantes 
hacen referencia a este tema.

En el primero de ellos se 
anuncia el cambio en el hora
rio de la recogida de basuras 
que, a partir del 21 de julio, 
será a partir de las II de la 
noche.

El segundo de los bandos 
hace referencia a la necesidad 
de cuidar la limpieza de las 
calles. El texto íntegro es el 
siguiente:

lar se les requiere para que 
todos los días lleven a cabo 
la limpieza de la porción de 
vía pública afectada por las 
obras que estén realizando 
en los diferentes lugares del 
casco, y los viernes lleven a 
cabo limpieza general de es
tas calles, haciendo desapa
recer aquellos materiales 
que sean factibles de ello, así 
como los aparatos de que se 
valgan para el trabajo dia
rio, y recogiendo de tal for
ma que no se impida el 
normal tránsito tanto de 
peatones como de vehículos, 
aquellos otros que por su 
naturaleza, volumen, etcéte
ra, etcétera, no se muevan 
durante todo el tiempo que 
duren las obras. En cuanto a 
los materiales, serán tam
bién recogidos de forma que 
no entorpezcan el paso, o si 
ello es inevitable, que lo sea 
con el menor perjuicio posi
ble.

Espera esta Alcaldía de la 
comprensión y buen com
portamiento de todos los 
ciudadanos, y la colabora
ción necesaria para que el 
mal apuntado desaparezca o 
se aminore en lo necesario. 
Edo.—José Antonio Pérez 
Suárez.

Se coordinará el
Sotillo. F.J. Rodríguez.

Sotillo de la Adrada tie
ne desde el pasado día 30 de 
junio, nuevo alcalde. Gre
gorio Rodríguez de la Fuen
te, cabeza de lista por Alian
za popular consiguió llegar 
a la alcaldía contra todos los 
pronósticos después de que 
en las elecciones del pasado 
10 de junio fuera el Centro 
Democrático y Social el par
tido que consiguió mayor 
número de concejales, 5, 
frente a los 4 obtenidos por 
AP, o los 2 del PSOE. Lo 
más sorprendente fue el apo
yo de los dos concejales del 
partido socialista al candi
dato aliancista. Por medio 
de este apoyo, Gregorio Ro
dríguez octuvo los votos su
ficientes para bacerse con la 
Alcaldía.

"Cada grupo político 
— comentó el nuevo alcal
de—, explicando esta situa
ción, tenía su punto de vista 
sobre qué es lo mejor para 
nuestro pueblo. Para que 
esto sea coincidente es ne
cesario un diálogo entre los 
mismos. El diálogo que sólo 
tuvo lugar entre dos de los 
tres grupos políticos llegan
do al mismo criterio”.

—¿Cuál fue la rreacción 
delCDS ante este hecho que 
le apartó, contra todo pro
nóstico de la Alcaldía?

—Esta, pregunta debería 
hacerla el CDS. No obstante 
creo que la reacción de los 
hombres del mismo es hacer 
lo mejor para Sotillo como 
creo, y quiero que entien
dan, que así lo hacemos los 
demás.

—¿Qué es lo que Alianza 
Popular ha tenido que ceder" 
para que el partido‘socia
lista os apoyara con sus 
votos?

—Más que ceder lo que se 
trata es de damos mútua- 
mente trabajo y responsabi
lidades.

—¿Tenéis todas las cartas 
a vuestro favor para la per

El Ayuntamiento tiene confeccionado un programa de actuación municipal. i umbreras

trabajo con la anterior Corporación
fecta gobernabilidad del 
Ayuntamiento?

—Sí. Tenemos un progra
ma de gestión municipal co
mún y responsabilidades. 
Creo que la respuesta es 
clara.
SOLUCION AL 
PROBLEMA DE AGUA

— Una vez ya en el Ayun
tamiento, ¿cuál son los pro
blemas más urgentes que 
pensáis solventar?

—El agua es uno de los 
problemas que más ha preo
cupado por su escasez, spbre 
todo en épocas veraniegas. 
Con la construcción de la 
presa “El Pajarón”, confia
mos que este problema que
de resuelto. Igualmente con 
esta presa se solucionarán 
los problemas, de Agua de 
Santa María del Tiétar y de 
algunas localidades próximas 
si es que se unen a este 
proyecto.

Otras obras de próxima 
creación son un polideporti
vo cubierto, un polígono 
industrial y ganadero, capaz 
de generar una infraestruc
tura suficiente para poder 
'albergar a importantes em
presas que den un gran des
arrollo a Sotillo.

—^Y el turismo...
—Sin lugar a dudas, ac

tualmente es la principal 
fuente de riqueza de Sotillo. 
Pensamos favorecer todos 
los proyectos que potencien 
este sector. Así, por ejemplo, 
agilizaremos y tramitare
mos, siempre dentro de la 
legalidad vigente, todos los 
temas referidos a la cons
trucción.

VICEPRESIDENTE 
REGIONAL DE LA 
ASOCIACION DE 
PANADEROS

—Politicamente ¿cómo se 
define el nuevo alcalde?

—Me defino dentro del 
espectro político en que se 
mueve el partido al que per
tenezco, Alianza Popular.

Soy presidente comarcal del 
partido y miembro del Co
mité Ejecutivo y de la Junta 
Directiva Regional.

—¿Qué experiencia polí
tica tiene para desempeñar 
su nuevo cometido?

—Experiencia en la vida 
política activa ninguna, pçro 
he conseguiddo gran expe
riencia en los cargos que 
ocupo en el partido y en mi 
vida profesional, ya que soy 
presidente de la Asociación 
de Panadería de Avila y 
vicepresidente de este mis
mo organismo a nivel re
gional.

—¿Cómo ha encontrado 
el trabajo de la anterior 
corporación en el Ayunta
miento?

—Nosotros pensamos tra
bajar en coordinación con la 
anterior corporación, no en 
vano somos del mismo par
tido. Hemos encontrado que 
los planes provinciales han 
sido muy recortados, pero a 
pesar de este escaso presu
puesto, la anterior corpora
ción ha realizado importan
tes cosas, trabajando con un 
empeño encomiable.

—Cuál ha sido el motivo 
que le ha llevado a presen
tarse a las anteriores elec
ciones?

—Creo haberme presen
tado con la ilusión de traba
jar y crear un futuro mejor 
para los habitantes de Soti
llo. Apoyado por la gente y 
la candidatura que llevaba 
es lo que me ha decidido a 
dar el paso definitivo a pre
sentarme.

—¿Esperaba estos resulta
dos que se dieron en los 
comicios del día 10?

—Sí, confiaba obtener es
tos resultados. Nuestros ob
jetivos se cumplieron con los 
4 concejales que hemos con
seguido. Aunque nuestra ilu
sión era obtener la mayoría, 
pero éramos conscientes de‘ 
que los tres grupos que nos 
presentábamos teníamos 
nuestro propio electorado.
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La Adrada. Javier Fernandez.

Es tarea casi obligada ésta 
de la entrevista, —o las decla
raciones—, del alcalde de un 
pueblo, en determinadas oca
siones (comienzo de año es 
una muy a propósito), pero, 
sin dura, cuando se trata de 
alcalde “de estreno”, más que 
obligada, es muy conveniente.

Cuando digo, entrecomilla
do, lo de alcalde de estreno, 
debe entenderse en toda su 
amplitud. Es, realmente, un 
estreno para él, y, por su
puesto, para el pueblo. No 
había participado antes en 
ninguna de estas tareas muni
cipales (ni alcalde, ni conce
jal), pero no estaba desconec
tado con la vida del munici
pio. Ya se le había visto, con 
frecuencia, asistir a los ple
nos, pero de “oyente”, que no 
es lo mismo. También se ha
bía oído su voz, cuando la 
ocasión lo permitía, y siempre 
se le ha reconocido un interés 
por conocer la marcha de los 
asuntos municipales, si bien 
no es lo mismo “estar en el 
ruedo que en la barrera” (pido 
perdón por utilizar éste len
guaje taurino, pero creo que 
le viene bien). Con frecuencia, 
las cosas desde fuera parecen 
más fáciles y eso, no siempre, 
se ajusta a la realidad. Nues
tro flamante nuevo alcalde 
tendrá ahora ocasión de ex
perimentado.

Se trata de un joven muy 
abierto al diálogo, y que no 
elude las preguntas (aunque 
no siempre las contesta), y su 
“idea fija”, —por él manifes
tada—, es la de trabajar “por 
el- bien de La Adrada”.

Le hemos dejado durante 
unos días un cuestionario para 
que lo leyese con caima, y lo 
contestase con la serenidad 
suficiente, con el único ánimo 
de facilitarle la tarea; no he
mos querido “sorprenderle” 
con unas declaraciones eufó
ricas, de esas en que muchas 
veces, —por desgracia—, se 
dicen cosas sin haberlas medi
tado suficientemente.

Once preguntas, —creemos 
que suficientes para empe
zar—, que nos ha contestado 
y firmado, que transmitimos, 
muy especialmente al pueblo 
de La Adrada, y que en suce
sivas ocasiones (como hemos 
hecho con otros alcaldes), ire- 

• mos ampliando según vengan 
las circunstancias.
GOBERNAR S1N 
MAYORIA

—“Ya se ha llegado al mo-- 
mentó final, —que es el prin
cipio de su mandato—: Ha 
sido elegido alcalde, pero no 
se oculta a nadie que frente a 
su Grupo, existe una oposi
ción que es mayoría (3 AP, 
1 Independiente, y 1 CDS), 
¿podría darnos su opinión an
te esta circunstancia?

Alcalde: “Es cierto que el 
grupo de oposición es mayo
ría, pero también es cierto que 
se halla fuertemente dividida. 
Es difícil pensar que se unan, 
aunque sólo fuera para obsta
culizar nuestro trabajo.

—En todo caso, demos un 
voto de confianza al “buen 
criterio”.

—Aunque ya es sabido (lo 
han publicado y figura en 
folletos pre-electorales), ¿po
dría resumimos, brevemente, 
los puntos más importantes 
que su programa de gobierno 
ofrece?

—“Todos los puntos del 
programa son importantes.

Sí, es cierto que algunos

1 LA ADRADA | H,nuevo alcalde gobernará en minoría

José Manuel López: “El buen criterio
de la oposición debe 
labor municipal

facilitar la

José Manuel López, nuevo alcalde
de La Adrada. ARCHIVO

tienen mayor prioridad, 
como:
• La reestructuración de la 
Administración Local, que es 
la base para hacer un trabajo 
serio.
• La resolución, inmediata, 
de todos los objetivos que 
aumenten la calidad de vida.

Le repito, todos son impor
tantes; el programa se elaboró 
con los mínimos exigibles a la 
Villa de La Adrada”.

—¿Podría decir a su pue
blo, en tiempos más o menos 
exactos, y en cantidades apro
ximadas, cuándo se cumpli
rán estos compromisos, y 
cuánto se piensa invertir en 
ellos?

—“En este momento, no. 
Le diré que se está trabajando 
con el presupuesto de 1986. 
Es una lacra, pero no exclu- 

En unasiva de La Adrada.
próxima entrevista, espero 
poder contestarle”.

—¿A cuál de los puntos 
anteriores da Vd. mayor im
portancia y prioridad?

—“Evidentemente no pue

La Corporación municipal está politicamente muy fraccionada. archi\o

do contestar con exactitud a 
esta pregunta. Necesito ün 
poco más de tiempo para 
resolver 'herencias y trabajar 
en nuestro propio programa”.

—¿Prevé alguna dificultad 
seria, —o hasta insalvable, 
que le haga pensar en la 
imposibilidad de cumplir par
te de su programa?

—“Dificultades, tendremos; 
insalvables o no, se verá sobre 
la marcha. La dificultad más 
seria será, —posiblemente—, 
la creación de un Centro, de 
Salud Pública, pero vamos a 
centrar mayor trabajo y es
fuerzo para conseguirlo”.
RECAUDACION 
MUNICIPAL

—^^Economía (capítulo casi 
imprescindible), para desarro
llar su proyecto. ¿Con qué 
ingresos cuenta el Ayunta
miento para la realización de 
las obras que incluyen en su 
programa? ¿Son suficientes, o 
necesitará de ayudas —crédi
tos, subvenciones, nuevos im
puestos—? Y relacionado con 
la economía, ¿puede decimos 
si se piensa aumentar, —o 
crear nuevos—, impuestos?

—“No le puedo contestar 
como quisiera. Tendrá que 
elaborarse el presupuesto ST
BS. Supongo que no será sufi
ciente, que habrá que pedir 
ayudas”.

—¿Podría anticipar algo 
sobre las reclamaciones que 
existen contra las valoracio- 

. nes de fincas, casas, etc., re
cientemente realizadas por 
una entidad, en nombre del 
Ayuntamiento? Y, relaciona
do con el tema, ¿se piensa 
aumentar la contribución? 
¿En cuánto va a quedar es
tablecida?

—“Esto es una herencia que 

hemos recibido de la Corpo
ración anterior, que vamos a 
resolver de la manera más 
justa posible. Las reclama
ciones, por supuesto, se van a 
contestar.

En relación con el aumento 
de las contribuciones, sí le 
puedo asegurar que no serán 
ni más, ni menos, que lo que 
exija la Ley”.

—¿Piensa el señor alcalde, 
de alguna manera, mejorar 
las relaciones y la comuni
cación, entre la Corporación 
y los vecinos?

—“Las relaciones entre los 
vecinos y los trabajadores del 
Ayuntamiento, con respecto a 

Muchos son los proyectos municipales para La Adrada.

mi persona y los concejales de 
mi partido que me acompa
ñan, puedo asegurarle que 
son buenas.

Las tareas del Ayuntamien
to se están haciendo cien por 
cien participativas^

INCENDIOS 
FORESTALES

—Existen problemas laten
tes, —y muy específicos—, de 
estos pueblos rodeados de pi
nares; ¿se puede anticipar, 
—si es que lo hay—, algún 
proyecto, alguna medida es
pecial, para la prevención y 

' actuación (caso inevitable), 
contra los incendios foresta
les?

—“Las medidas de preven
ción son las habituales: el 
control por parte de los miem
bros del ICONA, de las per
sonas que suben al monte y el 
buen hacer de los ganaderos.

Cómo medidas especiales, 
se ha montado una emisora 
de radio, se han pedido unos 
“Walky-Talkies” para poder 
comunicar más rápidamente. 
El problema en cuestión es 
unificar las ayudas en los 
casos que Vd. me cita. Ade
más, nos hemos puesto en 
contacto con el Gobierno Ci
vil, para que en el menor 
tiempo posible podamos for
mar la Junta Local de Protec
ción Civil, que ya debería 
estar hecha hace tiempo”.

—Y, con respecto al medio 
ambiente en general (teniendo 
en cuenta los espectaculares 
auínentos de población entre 
julio y septiembre ¿nos podría 
concretar algo, con respecto a 
recogida de basuras y su pos
terior eliminación; vigilancia 
de ríos, arroyos, fuentes, etc, 

) y control de contaminación;

limpieza general del pueblo, y 
especialmente la zona del 
Mercadillo; medios de que 
dispone, etc.?

—“Con respecto a la prime
ra cuestión, esperamos tener 
ya ubicados unos contenedo
res de basura, para el mes de 
agosto.

El control de una posible 
contaminación del agua en La 
Adrada, es una realidad. Es
tamos estudiando mejores sis
temas de filtración. 1.a cola
boración por parte de los 
trabajadores que se dedican a 
este cometido es buena; lo.s 
medios .se intentan , mejorar.

Los resultados se verán 
pronto”.

TODO PLEDE 
MEJORARSE

— Por último, y con rela
ción al tránsito rodado, apar
camiento, etc. ¿Piensa que 
“todo va bien”, o cree que 
podría mejorarse. \ si es así 

. (mejorar), que' medidas tiene 
previstas poner en práctica? .

—“l odo se puede y se debe 
mejorar.

De momento pondremos 
señales en los puntos más 
conflictivos, pero tenemos el 
proyecto de hacer un estudio 
serio sobre los problemas de 
circulación y dar una solución 
real al problema”.

—Sé, señor alcaide, que e.s 
un cuestionario extenso, y 
hasta comprometido, pero me 
consta que Vd. no elude su 
responsabilidad y desea lo 
mejor.

Quedan preguntas pendien- 
dientes tan importante.s co
mo: atención al turista y ai 
turismo; seguridad ciudada- . 
na; conservación, mejora y 
vigilancia de parques y jardi
nes, etcétera, pero dejaremos, 
para más avanzado su man
dato, —si es que nos acepta 
las preguntas (incluidos los 
etcéteras, no citados expresa
mente), otra entrevista más “a 
fondo”, para ir viendo resul
tados.

Todo io anteriormente 
transcrito, han sido las decla
raciones (y contestaciones), 
del nuevo alcalde de La Adra
da, José-Manuel López, que, 
debidamente firmadas, nos 
entregó el pasado jueves, día 
9, después de la Sesión Cons
tituyente del Ayuntamiento.

Ahora, sólo queda esperar, 
observar, y “denunciar” (en el 
mejor sentido constructivo), 
cualquier desvío o incumpli
miento... Pero también con
fiar, —¿por qué no?—, en que 
se vaya cumpliendo lo prome
tido, y que esto sea posible 
con la colaboración de todos.

Lo deseamos por el bien del 
pueblo.
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Gravísimo incendio en Horcajo 
de las Torres, en el que 
resultaron destruidas 32 casas
•Comenzó por una chispa y se vio agravado 
por el viento reinante

Se han cumplido ya los 50 
años del formidable incendio 
que en el pueblo de Horcajo 
de las Torres destruyó 32 
casas.

Cuando los periodistas de 
El Diario de Avila, Félix Mar
tín Pavat, Mayoral Encinar y 
Mayoral (hijo) llegaron a Ma
drigal de las Altas Torres, 
pudieron divisar ya las llamas 
que amenazaban con destruir 
todo el pueblo.

Los bomberos de Avila, al 
mando del arquitecto Sr. Mar
tín Arribas, trabajaron inten
samente ayudados por la efi
caz colaboración de todo el 
vecindario de Horcajo así co
mo muchos vecinos de los 
pueblos de Madrigal de las 
Altas Torres, Cantalapiedra, 
Palacios Rubios y otros limí
trofes, que formando largas 
filas acercaban el agua del río 
eh cubos y otros recipientes 
hasta la bomba que maneja
ban los bomberos y vecinos 
voluntarios.

El fuego, que parece co
menzó por una chispa que 
saltó de una de las casas 
inmediatas al estanco, se pro
pagó rápidamente a toda una 
manzana de casas debido al 
fuerte viento reinante.

Los habitantes de estas 26 
casas quemadas no tuvieron 
tiempo de poner a salvo mue
bles y enseres. Y fue todo 
pasto de las llamas.

Desde los primeros momentos 
estuvieron presentes el goberna
dor civil de la provincia señor 
Espinosa, presidente de la Di

putación Sr. Linares y primer 
teniente alcalde de la capital 
señor Sancho que dictaron las 
órdenes oportunas para que el 
fuego no se corriese a otros 
edificios.

Sin embargo, mientras los 
bomberos y vecindario se ha- 
Haban apagando la primera 
manzana de casas, comenzó a 
arder otra por el lado oeste 
del pueblo. A ella acudieron 
los .vecinos que no pudieron 
evitar que otras seis casas 
quedaran destruidas por com
pleto así como muebles y 
enseres que en ellas había.

Puede decirse que de las 32 
casas quemadas no ha podido 
salvarse absolutamente nada. 
En el incendio, que duró más 
de siete horas, no ha habido 
que lamentar desgracias per
sonales y las pérdidas se cal
culan en un millón de pesetas.

Al retirasse los bomberos, 
quedó un retén y los vecinos 
continuaron arrojando agua 
sobre los escombros para evi
tar que algún rescoldo pudie
ra avivarse con el viento.

También colaboró la guar
dia civil al mando del capitán 
Julio Pérez y del alférez Aus
picio García, quedando en el 
lugar del incendio alguna pa
reja custodiando los edificios 
para evitar desgracias por el 
peligro de derrumbamiento de 
algunos paredones.

El pueblo tiene 1.300 habi
tantes y 300 casas y muchos 
de los afectados por el incen
dio quedan en la miseria. Diversos momentos en que los vecinos procedían a sofocar las llamas. ari iiivo mayorai

HOYO DE PINARES

Problemas del verano: gamberros y agua

San Juan del Molinillo____________ _________

Falsa alarma de riada en
el Alberche

Hoyo de Pinares. Manuel 
Tabasco.

Los veranos tienen todos 
sus características, sus tipis
mos. Este ha comenzado con 
mucho frío, sobre todo con 
excesivo calor, tormentas des
agradables, elecciones muni
cipales, al Parlamento Eu
ropeo, autonómicas, y una 
relajación en -las costumbres 
de normal convivencia pací
fica en el municipio por los 
gamberros de turno, rompien
do cristales, haciendo ruidos a 
altas horas de la noche..., etc.

La Alcaldía ha hecho pú
blico que sancionará dura- 
mente a los infractores y dará 

cuenta al gobernador civil de 
la provincia, para que impon
ga también la sanción oportu
na acorde con la gravedad del 
hecho que cometa el indivi
duo.

En todas partes cuecen ha
bas... y gamberros. La estirpe 
de los gamberros es interna
cional, incansable e incom
bustible. Los gamberros se 
reproducen como por gene
ración espontánea.

Según las últimas estadísti
cas, en el verano proliferan 
que da “disgusto” verlos. So
bre todo en las zonas de 
veraneo estival.

Comentan, que esta orden 
dictada que se lleve a efecto y 

que los agentes de la autori
dad sean repetados cuando 
impongan una sanción o va
rias.

También la alcaldía recuer
da que con la llegada del 
verano aumenta el consumo 
del agua, y requiere la cola
boración de los Vecinos en 
reducir los riegos de jardines y 
huertos; evitar el relleno o 
vaciado de las piscinas parti
culares y utilizar el uso inde
bido del agua de la red gene
ral de abastecimiento, con el 
fin de eludir el corte en el 
suministro de agua en su caso 
si fuera preciso a pesar de los 
dos pantanos.

Avila. Redacción._________

Durante todo el día del 
domingo, en la localidad de 
San Juan del Molinillo se 
produjo una fuerte descarga 
de agua. Ante el hecho de 
que la cantidad de agua 
alcanzara grandes propor
ciones, motivó que desde 
esta localidad se avisara a 
los ayuntamientos de Bur
gohondo y Navaluenga ante 
la posibilidad de que el arro
yo del Pico Zapatero bajara 
con una mayor crecida y se 
pudieran producir desbor
damientos a su paso por las 
dos localidades. Ante esta 
eventualidad los ayunta
mientos ya citados decidie

ron avisar, por medio de un 
pregón a los posibles cam
pistas y a la gente que estu
viera en las proximidades del 
río, sobre las ocho de la 
tarde.

Todo quedó en una falsa 
alarma ya que a lo largo de 
la tarde noche del domingo 
al lunes, no se produjo el 
más leve síntoma de crecida 
y, como nos informan en 
Navaluenga ni siquiera bajó 
el agua turbia. Así es que, 
tras el aviso calma en las dos 
localidades ribereñas del Al
berche, que contemplaron 
cómo el río pasaba con tran
quilidad durante el período 
considerado como peli
groso.

Domínguez, S. A.
' Concesionario RENAULT

Exposición y Talleres: Avda. 18 de Julio, 64 - Teléf.: 22 20 14 
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Un herido grave en los accidentes de 
tráfico registrados durante el fin de semana
Avila. Redacción.

Varios accidentes de,circu
lación, tres de ellos sin con
secuencias, con un balance 
de un herido grave, otro me
llos grave y varios leves, se 
registraron durante el fin de 
semana en la provincia de 
Avila.

El pasado viernes dentro 
del casco urbano de la loca
lidad de Arenas de San Pe
dro, el camión Pegaso, AV- 
6682-A, atropelló al peatón 
Victoria Lozano Jiménez, de 
55 años, que resultó con le
siones de carácter leve.

También el viernes, hay 
que registrar otro accidente 
de circulación, al salirse de la 
calzada y volcar el turismo 
Renault-21 M-2860-HL, cuya 
conductora, M.^ Dolores Gon
zález Montero, de 40 años.

[GIMIALCON

Vísperas de las fiestas de la Virgen 
del Carmen
Gimialcón.
Francisco Gutiérrez Barcala.

Un año más, entre el calor 
del verano, que ya se siente en 
toda su intensidad en esta zona 
extrema de la Moraña, y el 
calor juvenil también de los 
estudiantes que ya, apurados 
el final de curso y los últimos 
coletazos de los exámenes, des
cansan satisfechos o preparan 
alguna asignatura pendiente 
para septiembre, entre ambos 
calores, llega también el calor 
festivo, amenizado con la múl
tiple presencia de forasteros y 
veraneantes que dan ambiente 
y colorido a esta localidad, 
Gimialcón, que se dispone a 
celebrar, un año más, las fies
tas en honor de su patrona la 
Virgen del Carmen.

Para ello la Comisión de 
festejos que preside Domingo, 
su alcalde, reelegido en las 
pasadas elecciones, ha elabo
rado un amplio programa de 
festejos en el que no faltan los 
actos religiosos, los deporti
vos, las verbenas, las competi
ciones, los juegos y demás.

Del programa destacaremos

PIEDRAHITA |

Se acabaron los corrillos electorales
• Quedan por solucionar el Centro de Salud, el Hogar del 

Pensionista, el Centro de Formación y el problema del
agua
Piedrahíta.
Francisco Martín Gamo.

Después de ser más conoci
dos unos y otros en el período 
electoral y de esa incertidum
bre que muchos han sufrido 
por llegar a altos cargos de la 
Administración, otros abajo 
lo han conseguido con la creen
cia e ilusión de que su Ayun
tamiento puede alcanzar lo que 
otros no han podido.

Más o menos, todos hemos 
leído los programas florales 

sufrió lesiones que han sido 
pronosticadas como de me
nos graves y sus acompañan
tes, los niños, Jorge y Rubén 
Pérez González, de 12 y 7 
años de edad respectivamen
te, resultaron heridos leves. 
El suceso ocurría a las 14,30 
horas, en el kilómetro 162,200 
de la carretera N-501 (Ma
drid-Salamanca), término mu
nicipal de Gimialcón.

El sábado, 11 de julio, en 
el kilómetro 89,100 de la au
topista A-6, término muni
cipal de Maello, Mahmood 
Shahbazi Jounoushi, de 32 
años, resultó herido grave al 
salirse de la vía por el lado 
derecho y volcar el coche que 
conducía, un turismo marca 
Ford, M-0527-FM.

Igualmente, el pasado sá-- 
bado, esta vez en el kilóme
tro 68,390 de la carretera C

el inicio de la fiesta, el día 16, 
con la alboreada matinal a la 
que seguirá la Santa Misa la 
procesión que estará ameni
zada con la dulzaina. Por la 
tarde competiciones deporti
vas de pelota a mano y de fron- 
tenis. A las 8,30 y con carácter 
de novedad un gran baile po
pular amenizado por dulzai
nas y que será gratuito para 
rematar el día con una gran 
verbena a partir de las 10,30 
amenizada por el Grupo “Nue
vo Amanecer”. El día 17 so
bresalen del programa los jue
gos, concursos y competiciones 
infantiles, la segunda elimina
toria de pelota a mano y la 
primera de las finales, en esta 
j2casión será el frontenis. Por 
la noche una colosal verbena, 
gratuita, amenizada por el con
junto “Nuevo Amanecer”. El 
sábado día 18, también habrá 
baile, aprovechando el fin de 
semana y en esta ocasión estará 
amenizado por el conjunto “Say
ma” y el domingo será el últi
mo día de estas fiestas. De 
entre los actos de este día 
sobresalen las dos grandes fi

que nos han ofrecido las dis
tintas candidaturas. En los mis
mo se ha podido apreciar que 
minuciosamente han sido estu
diadas las necesidades de nues
tra Villa.

De entrada más de uno pen
samos: ¿Habrá verdadera unión 
en nuestra nueva Corporación?. 
Esperemos y confiemos que 
por el engrandecimiento que 
nuestro pueblo se merece así 

»sea hasta el., último día de 
mandato.

505 (Las Rozas-Avila), tér
mino municipal de Herradón 
de Pinares, el turismo Tal
bot-150, A-5969-U, sufrió un 
accidente al atropellar a una 
res equina, tanto su conduc
tor Rafael Bartivas Salazar, 
de 46 añqs, como sus acom
pañantes Isabel de Tena Ro
mero, de 40 años, y José 
Pedro Bartivas de Tena, de 
16, sufrieron lesiones leves.

En el último de los acci
dentes del fin de semana, 
María Alonso López Rome
ro, de 47 años, resultó herida 
de carácter leve, cuando el 
vehículo en el que viajaba, 
un Seat-127, M-2279-AY se 
salía de la calzada por el lado 
derecho, a la altura del kiló-_ 
metro 63,900 de la carretera 
C-501, en el término munici
pal de Navahondilla.

nales que se celebrarán tanto 
de pelota a mano como de fút
bol. También para este día 
está anunciada la final del 
campeonato de mus que ha 
organizado el Bar “Goya” y 
el broche de las fiestas lo pon
drá, a partir de las 10,30 de la 
noche un gran baile que estará 
amenizado por el Grupo “Say
ma”. Esos son, a grandes ras
gos, los actos principales que 
componen el programa de 
festejos con el que esta locali
dad, que se encuentra metida 
de lleno en plenas tareas de 
recolección, que ya está termi
nando de recoger la cebada y 
que empieza ya a recoger el 
trigo, y que hace un alto en su 
diario y cotidiano quehacer 
para honrar a la memoria de’ 
su santa Patrona la Virgen del 
Carmen, auténtico foco de de
voción popular que atrae no 
sólo a los vecinos de Gimial
cón sino a muchos emigrantes 
y forasteros que acuden en 
estas fechas a convivir con sus 
paisanos y amigos una fiesta 
alegre y entrañable como es el 
“Carmen” en Gimialcón.

Esperemos “valga la redun
dancia” que en estos cuatro 
años y en mi modesta opinión, 
el Centro de Salud; Hogar del 
Pensionista; Centro de Forma
ción y prioritariamente ese ale
targado y ya legendario pro
blema del agua sean una rea
lidad. Creo que más de uno, 
(nos daríamos con un canto en 
los dientes) si estas cuatro ne
cesidades de las muchas vean 
la luz: “Mejor si es más”.

En principio, enhorabuena 
a la Corporación.

1 BURGOHONDO |

Aprobada la subvención para 
construir un campamento de 
turismo
Burgohondo. Roberto Calvo.

En el Boletín Oficial de Cas
tilla y León de fecha 1 de julio 
de 1987, aparece un Acuerdo 
de la Consejería de Presiden
cia y Administración Territo
rial por la que se aprueba la 
distribución del Fondo de Coo
peración Local para el pre
sente año.

El Ayuntamiento de Burgo
hondo, por acuerdo de 29 de 
enero del presente año, acordó 
solicitar una subvención para 
la construcción del referido 
campamento de turismo, dado 
que la Corporación no podía 
hacer frente por sí sola a su
fragar los gastos de dicha obra. 
Hay que tener en cuenta que el 
Campamento de Turismo ha 
de resultar muy beneficioso 
para este municipio debido al 
gran número de personas que 
llegan hasta aquí para pasar 
unos días de verane en tiendas 
de campaña, junto al Río Al
berche y al Pinar de La Mata.

Actualmente existe una zo
na entre el Río y el pinar 
donde se puede acampar de 
forma controlada y autoriza

BARCO DE AVILA

Comenzó la llegada de 
veraneantes
Barco de Avila. Resflo.

Ya nos encontramos en la 
primera parte de la tempo
rada veraniega, que tanto sus
piramos por doquier; los que 
habitamos en estos centros 
idílicos, como los que aspi
ran a desplazarse hacia los 
mismos, para disfrutar de los 
privilegios de la naturaleza.

Ha comenzado la feliz épo
ca que transcurrirá en su 
apogeo hasta finales de agos
to, sin perjuicio —para al
gunos- de una prolongación 
de breves días en que senti
mientos religiosos les incitan 
a rendir pleitesía a nuestro 
Santísimo Cristo del Caño, 
con motivo de sus fiestas 
tradicionales.

Llegaron, pues, los prime
ros veraneantes a la villa y 
pueblos comarcanos. Cam
bia la fisonomía de la pobla
ción, a veces con relieves de 
cosmopolitismo y estampas 
de buen vivir. Muchas caras 
conocidas, otras nuevas, so- 
liloquios en las calles, efer
vescencia en los establecimien
tos y todo eso que representa 
colorido y fraternidad. Tam
bién la llegada de colonias 
infantiles o campamentos ju
veniles desparramados por 
la zona, al amparo gozoso de 
alamedas, praderas, gargan
tas y ríos. Un bullicio genera
lizado al que se prestan los 
visitantes en multitud de oca
siones en convivencia con los 
vecinos que los reciben con el 
cariño propio de la hidalguía 
castellana. Bienvenidos, ami
gos.

Como es sabido el pasado

da, pero únicamente pueden 
hacerlo dos grupos de perso
nas, no contando con más ser
vicios que una fuente natural 
de agua potable y unos servi
cios higiénicos.

El campamento que se pre
tende construir irá dotado de 
agua corriente, saneamiento, 
alumbrado público, parcelas 
individuales servicios con la
vaderos, recogida de basuras 
con colocación de contenedo
res, y todos los demás que 
incluye un campamento de tu
rismo de 3.^ categoría.

La realización del campa
mento era uño de los objetivos 
que el actual alcalde, del CDS, 
tenía previsto en su programa 
electoral.

La financiación de la obra 
se llevará a cabo mediante la 
aportación por la Junta de 
Castilla y León de la cantidad 
de 2.720.000 pesetas; la Dipu
tación Provincial de Avila apor
tará 2.040.000 pesetas y la Cor
poración municipal aportará 
los terrenos y otros 2.040.000 
pesetas, lo que representa una 
inversión total de- 6.800.000 
pesetas.

mes se celebraron las elec
ciones municipales, obte
niendo cinco concejales el 
PSOE, cuatro APy dos CDS, 
y en el acto de la proclama
ción con posterioridad resul
tó elegido alcalde, con los 
cinco votos de su partido 
PSOE, Antonino González 
Canalejo, que ya venía des
empeñando el cargo desde 
las dos legislaturas anterio
res.

Deseamos a la nueva Cor
poración, un dechado de 
aciertos.

Los incendios forestales du
rante los nieses de verano, 
destruyen gran número de 
hectáreas y pinares en los 
campos españoles. Para pre
venirlos, las autoridades dic
tan las consiguientes instruc
ciones. Entre ellas, forman 
parte la edición de numero
sos carteles que, en lo que se 
refiere a nosotros, han sido 
fijados en lugares apropia
dos para conocimiento del 
público.

Se celebró el día 6 el mer
cado semanal. Deficiente en 
ganados, pues la competen
cia en el mismo día de otro en 
determinada capital, se deja, 
evidentemente, sentir.

Sin embargo, en el interior 
de la población, el mercado 
tuvo su transcendencia, por 
las mercancías públicas pre
sentadas y el ajetreo de todos 
los establecimientos que acu
saron la presencia de los pri
meros huéspedes veraniegos, 
actividad que permaneció fuer
temente desde las 9 de la 
mañana hasta la tarde.
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El P.D.P. votará contra 
Gobierno Regional

Aznar en el

Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

El PDP mantuvo ayer su in
tención de votar en contra del 
aliancista José María Aznar co
mo candidato a la presidencia 
del Gobierno regional, mien
tras el CDS no descartó su 
apoyo al candidato de AP en la 
segunda votación.

El único procurador del PDP, 
Rafael de la Heras, tras su 
entrevista con el presidente de 
las Cortes, Carlos Sánchez Re
yes, en la segunda ronda de 
consultas para la designación 
de candidato, dijo que su parti
do mantiene la misma postura 
“porque el presidente no mé ha

planteado nueras propuestas".
De las Herastratificó que su 

voto contrario 'al candidato 
aliancista está justificado por 
la necesidad de formar un Go
bierno con mayoría absoluta y 
señaló que es imprescindible 
la formalización de “un pacto 
de legislatura”.

“Castilla y Leó'h —dijo De 
las Heras— no se puede permi
tir el lujo de que gobierne un 
partido en minoría, cuando 
existen tan graves problemas 
por resolver”.

Para Rafael de las Heras, un 
Gobierno minoritario no podrá 
“sacar adelante” las leyes que

Castilla y León necesita para 
superar sus graves problemas.

De las Heras insistió en la 
necesidad de un Gobierno'es
table” y afirmo que el PDP. con 
el voto contra el candidato 
aliancista, ha propiciado la 
posibilidad de que los partidos, 
políticos con representación 
parlamentaria ' reflexioneñ”.

Según De las Heras, es im
prescindible que existan acuer
dos sobre la profundización de 
la identidad de Castilla y León, 
acercamiento “al pueblo caste
llano-leonés” de las institucio
nes autonómicas y sistemas 
para prestar a los ciudadanos 
servicios más eficaces.

Reunión con los dirigentes de su partido

£1 alcalde de Riaño, a Madrid 
para ver el tema de los derribos
Riaño (León). Efe.

El alcalde de Riaño. Humberto 
Alonso, del CDS. viajó ayer a Ma
drid para estudiar la situación 
planteada en esta localidad con 
los dirigentes nacionales de su 
partido, confirmaron ayer a Efe 
fuentes centristas.

Huberto Alonso, que fue dete
nido en dos ocasiones por la 
Guardia Civil por tratar de impe
dir los derribos de inmuebles 
afectados por el embalse, se des
plazó a Madrid acompañado por 
el presidente del CDS de Leon 
Luis Aznar, quién desempeña

tambien la secretaría general del 
CDS en la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León.

Fuentes del Gobierno Civil de 
León dijeron ayer a Efe que en 
las últimas horas no .se ha regis
trado ningún incidente en Riaño, 
donde esta mañana se reanuda
ron los trabajos de demolición 
de inmuebles.

Mientras tanto, la población 
vive en un ambiente de calma 
tensa tras el entierro el domingo, 
en la localidad de Lario, de Si
món Pardo del Molino, quien 
falleció en Riaño tras dispararse 
un tiro de escopeta.

EL MEJOR MOMENTO 
DE COMPRAR 

UN PEUGEOT 505
Justo ahora es el mejor momento. Porque comprarlo 

ahora significa tener que pagar solamente 25.740 Pts. 
ai mes durante el primer año, llegando al cuarto año con 
un incremento de poco más de 5.500 Pts. al mes, 
con nuestro actual sistema de financiación.

Realmente, el mejor momento.
Además, esa pequeña subida apenas la notará.
Empezará con 25.740 Pts. al mes. Aumentará sólo 

1.287 Pts. el segundo año, 1.716 Pts. el tercer año 
y 2.574 Pts. él cuarto año. Un incremento mínimo en

el mejor plan de financiación actual del mercado.
Aproveche el mejor momento para comprar su 

Peugeot 505 y acérquese a cúalquier Concesionario 
Peugeot-Talbot. Le explicaremos, más detenidamente, 
todas las ventajas de nuestro exclusivo sistema de 
financiación.

No lo dude, éste es su mejor momento.

1 PEUGEOT 505

Accidente de tráfico

Un muerto y tres 
heridos en León
León. Efe.

Una persona murió y tres re
sultaron heridas de carácter gra
ve en un accidente de carretera 
ocurrido en la localidad leonesa 
de Benavides de Orbigo.

El accidente se produjo el do
mingo al salirse de la calzada y 
estrellarse contra la fachada de 
una casa el turismo que condu
cía José Herrero Grande, de 26 
años, quien sufrió heridas de 
carácter gravé.

Resultó muerto el ocupante 
Angel Tomás Frade Gil, mientras 
que el conductor y los también 
usuarios Roberto Rodríguez y 
Manuel Galindo Velasco, que su
fren lesiones graves, ingresaron 
en una clínica de la capital leo
nesa.

El accidente ocurrió en el kiló
metro 83 de la carretera comar
cal de la Magdalena a La Bañeza.

FANO.
25.740pts

2 AÑO 
27.027pts

3^'AN0 
28.743„K

ONO 
31.317pts

Peugeot 505 GL. P. V. P. 1.848.000 Entrada inicial: 646.800* Precio total financiado: 2.226.378

56 PAGOS (14 POR AÑO)
15año 25.740 3.^'año 28.743
2.° año 27.027 4.° año 31.317

* La cifra de entrada podrá 
compensaría e incluso superaría con 

la máxima valoración que haremos de su coche usado. 
Esta acción es válida durante el mes actual.

A finales de agosto

Curso de música 
contemporánea en 
Villafranca 
del Bierzo
León. Efe.

Un curso de composición, in
terpretación e información so
bre música contemporánea es
pañola se va a celebrar en Villa- 
franca del Bierzo, entre los pró
ximos días 26 de agosto y 6 de 
septiembre.

El curso está organizado por el 
Instituto de la Juventud del Mi
nisterio de Cultura y estará diri
gido, en su tercera edición, por el 
músico y compositor Cristóbal 
Halffter, residente en Villafranca 
del Bierzo.

Está prevista la asistencia de 
cerca de un centenar de músicos 
españoles y extranjeros, estu
diantes y graduados en conser
vatorios y centros de formación 
musical.

PEUGEOT 
TALBOT
FINANCIACIONES

Red de Concesionarios 
PEUGEOT TALBOT

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA”

21-26-40 
21-27-62 
21-27-93
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Avila. J.J.E.

Mañana, miércoles dará co
mienzo la XIV Vuelta Ciclista 
a Avila, organizada por el 
Club Ciclista Cuatro Postes.

Este año la prueba abulen
se presenta la novedad de que 
se disputará una etapa,prólo
go, de 2,3 Kms., en la Aveni
da de Juan Pablo 11, a las 11 
de la mañana del miércoles, 
que dará el primer maillot 
amarillo de la ronda. Por la 
tarde se disputará la primera 
etapa en línea, entre Avila y 
Sotillo de la Adrada, de 147 
kilómetros de recorrido, 2 
puertos de l.“ categoría 
— Menga y Serranillos—, 2 
metas volantes —Robledillo y 
Navarrevisca—- y 2 sprines

| CICLISMO Con 77 corredores distribuidos en 11 equipos

Mañana se inicia la XIV Vuelta
Ciclista a Avila
especiales —La Hija de Dios 
y La Adrada—. Esta etapa sin 
duda es la que tiene un reco; 
rrido más duro, considerán
dose la “etapa reina”, luego 
los corredores determinarán 
si será o no decisiva, aunque 
nosotros apostamos porque sí 
lo será.

La segunda etapa nos lle
vará desde Sotillo de la Adra- 
da a El Tiemblo, el jueves. 

con un recorrido de 129 Kms., 
el Puerto de Mijares de 1.“ 
categoría, 3 metas volantes. 
—Casavieja, Burgohondo y 
San Martímde Valdeiglesias— 
y 2 metas volantes, en Nava
luenga y El Tiemblo.

El viernes se disputará la 
tercera etapa, con salida de El 
Tiemblo y llegada a Madri
gal de las Altas Torres, de 117 
kilómetros, 2 puertos puntua
bles —Arrebatacapas (2.“) y

Valdelavía (3.‘‘), 3 metas vo
lantes —Cebreros. Avila y 
Fontiveros— y 2 esprines es
peciales-La Cañada y San 
Pedro del Arroyo—.

La cuarta etapa se disputa
rá entre Madrigal de las Altas 
Torres y Avila, el sábado 
con .102 Kms., el Puerto de las 
Fuentes de 2.^ categoría, las 
metas volantes de Flores de 
Avila y Muñana y los sprines 

especiales de Mirueña de los 
Inlanzones y Muñogalindo.

Como es habitual en las 
ediciones precedentes, la quin
ta y última etapa consistirá en 
dar 20 \ueltas a La Muralla, 
con un recorrido de 56 Kms.

En total el recorrido será de 
55'3.300 Kms.

El número de corredores 
que tomen la salida será de 
107, repartidos en los siguientes 
once equipos: Calés La Estrella 
(Toledo), Otero(Madrid), An
cora (Santander), Pesca nova 
(Vigo), Conser\as Santisteban 
(Burgos), Hercos Vipch (San
tander), Jolucurvi (Asturias), 
Cajamadrid, Ciclos Romano 
(Avila), Machi (Córdoba) y 
Monver (Bilbao).

Juan Carlos Encabo no correrá la tí)ur’87

ronda abulense con el Cafés La Estrella
Avila. L.M. Soto.

La noticia saltaba el pasado 
domingo en El Barráco y 
antes de iniciarse el IV Trofeo 
San Cristóbal; el corredor 
abulense Juan Carlos Encabo 
Maíz que milita en el equipo 
Cafés La Estrella, no estará 
con este equipo en la Vuelta a 
Avila.

Sorpresa monumental para 
el autor de esta crónica y 
también, para un compañero 
de Encabo como es Diego 
Díez. ¿Qué ha pasado si Juan 
Carlos estaba con el dorsal 
número 2 del conjunto de 
Federico Martín Bahamon
tes?

Allí, en El Barraco, y tras 
dar ese monumental disgusto 
a Encabo, rápidamente se 
buscó una salida para que este 
corredor abulense, estuviera 
mañana en la línea de salida. 
El conjunto Ciclos Romano 
estaba buscando un par de 
corredores para su formación 
y aquí, podía estar la solüción 
a este caso. Pero ¿por qué ese 
cambio de última hora?
EL PROTAGONISTA 
NO LO ENTIENDE

Juan Carlos ha estado des
de el domingo y ayer lunes, 
dialogando a través del telé

fono con Federico Martín Ba
hamontes y Nemesio Jiménez.

—¿Qué te han comentado?
—Mira, para mí el culpable 

de que yo no corra con el 
Cafés La Estrella, es Federico 
Martín Bahamontes. Efecti
vamente yo en las últimas 
carreras no anduve bien y 
tuve que retirarme, pero aho
ra estoy bastante fuerte. Ahí 
tienes a “Pájaro” que él te lo 
puede decir.

—¿Qué vas a hacer?
He pedido la carta de liber

tad y así podré salir en la 
Vuelta a Avila con Ciclos 
Romano.

—¿l e la daráh?
—Me han dicho que sí y 

confío en la palabra de Neme
sio Jiménez.

—¿Si no pudieras correr, 
esperamos desde luego que no 
sea así?

—Colgaría la bicicleta. Es
toy preparando la Vuelta a 
Avila desde hace unos meses y 
ahora...

OPINIONES DE CAFES 
LA ESTRELLA

Nemesio Jiménez, director 
deportivo, nos comentó sobre 
este caso:

—“Efectivamente Baha

montes y yo hemos decidido 
cambiar a Encabo por Quin
tanar, este chico se encuentra 
muy bien y la casa que nos 
patrocina quiere que ganemos 
esta Vuelta a Avila, tiene mu
chísimo interés. Por ello, el 
equipo priva sobre las indi
vidualidades.

Encabo últimamente no es
taba nada bien. Se retiró en la 
Vuelta a Madrid, también lo 
hizo en el Campeonato de 
España; yo he confiado y lo 
sigo haciendo, pero en este 
caso y aunque es muy dolo
roso para mí, prevalece el 
interés deportivo.

Le daremos facilidades pa
ra la carta de libertad y que 
pueda participar en Avila; es 
un buen escalador y luego lo 
podemos repescar”.

Federico Martín Bahamon
tes, el “Aguila de Toledo”, 
patrón del equipo, nos 
apuntó;

—“Juan Carlos Encabo se 
está retirando en las últimas 
carreras en que ha partici
pado, por ello el director y yo 
hemos decidido cambiarle por 
otro corredor. Quintanar está 
muy fuerte y tiene que salir en 
la Vuelta a Avila, por cierto 
tenemos mucho interés en 
ella”.

Breukink se impuso en la 
primera etapa de alta montaña

Pau (Francia). Efe.

Erie Breukink, holandés del 
Panasonic, se adjudicó la de
cimotercera etapa del Tour de 
Francia disputada hoy entre 
Bayona y.Pau, de 219 kilóme
tros por los Pirineos Atlánti
cos, tras los que es nuevo líder 
el francés Charles Mottet.

La primera etapa de alta 
montaña, con siete puertos, 
dos de primera, uno fuera de 
categoría, uno de segunda, 
dos de tercera y uno de cuar
ta, han servido para medir las 
fuerzas de lós hombres que 
como Delgado, Bernard, Ro
che, Millar, Motter, Zimmer
mann o Herrera, que recupe
ró 3:44, aspiran a la victoria 
final.

También los colombianos 
se dejaron ver, pues todo esta
ba a su favor en la etapa de 
hoy: mucho calor y puertos 
con pronunciados desniveles, 
similares a los que suelen 
subir en su país.

Otra de las notas, más im
portante de esta dura jornada, 
ha sido el trabajo realizado 
por el todopoderoso Laurent

Fignon para conservar el jer? 
sey amarillo de lider en el 
equipo. Estil preciada prenda 
pasa de Martial Gayanl a 
Charlie Mottet.

Fignon trabajó para restar 
esos 5:10 minutos de dileren- 
cia que saca Bernard a Mottet 
a falta de 15 kilómetros para 
la línea de meta. Bernard se 
encontraba situado en la ge
neral a 5:31 de Mottet, acari
ciando por algunos momen
tos el liderato.

Pedro Delgado, sin dar una 
pedalada de más, pegándose a 
la rueda de sus enemigos, se 
situó en sexta posición en la 
general, a 6:24.

Megafonía oficial de la Vuelta
CENTRAL DE REPUESTOS DE 

ELECTRODOMESTICOS 
SERVICIO TECNICO DE: 

—LAVADORAS 
— LAVAPLATOS 
— FRIGORIFICOS 
— CALENTADORES 
— COCINA
—VENTA DE REPUESTOS.

Calle Vallespín, 22. Teléfono 21-37-80.

Gran Premio

CAJA D AHORROS D AVILA
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La A.D. Las Navas, un 
equipo campeón, a escena
Las Navas. Félix Rosado.

La A.D. Las Navas se fun
dó el 30 de Agosto de 1976, 
desde entonces ya han pasado 
por sus filas decenas de juga
dores, naveros en su mayoría, 
aunque no han faltado ficha
jes de pueblos vecinos como 
Navalperal o Santamaría, o 
de la capital madrileña. Su 
carácter de equipo amateur 
tampoco ha cambiado desde 
entonces, y ni una sola vez los 
jugadores han recibido paga 
alguna ni tan siquiera en for
ma de prima por empatar o 
vencer en algún partido, cosa 
harta alabable para los tiem
pos que corren. Sus únicos 
“beneficios”, por llamarles de 
alguna manera han sido los 
regalos que reciben todos los 
años al final de la temporada, 
los cuales son más que mere
cidos; y a ellos se unen su 
amor por este arte del deporte 
que se llama fútbol, y cuya re
compensa es lucir la camiseta 
de Las Navas y defender sus 
colores únicámente por su es
píritu, ahí está su grandeza.

No es menos cierto que una 
recompensa económica siem
pre sería bien recibida, pero 
desgraciadamente los fondos 
del club navero no lo permi
ten. Igualmente este equipo 
tampoco ha encontrado aún 
sponsor que le promocione. 
La economía del club es por 
ello su punto negro, algo más 
de 300.000 pesetas era el défi
cit con el que iniciaron su an
dadura la temporada pasada.

Aún así el equipo ha tenido 
fuerzas para imponerse en el 
campeonato de liga de la pa
sada campaña ante cuadros 
como Cebrereña, Deportivo 
Arenas, La Adrada o Cande
leda. Tras una sufrida y difícil 
temporada la A.D. Las Navas 
consiguió cantar el alirón con 
el baremo de 24 partidos ga
nados, 6 empatados . y tan so
lo 4 perdidos, habiendo mar
cado la friolera de 105 goles y 
por contra encajado 37 tantos.

QUINTO CAMPEONATO
Suma así su quinto cam

peonato de liga —este año as
ciende a primera regional prefe
rente—. Entre otros también 
ha ganado 2 trofeos Villa de 
Las Navas, 1 de Arévalo, 1 de 
Robledo de Chavela, 1 del 
Hoyo de Pinares, 1 de Val
demorillo y los 4 organizados 
por la Caja de Ahorros de Las 
Navas.

La próxima temporada la 
disputará junto a los equipos 
abulenses del Diamante y del 
Real Avila Promesas. Es difí
cil y prematuro aventurar una 
opinión sobre las posibilida
des que tiene el club navero en 
la categoría de preferente, pe
ro lo que sí es cierto es que se 
preven positivas, ello si tene
mos en cuenta que la media 
de edad del equipo es de 23,25 
años, un equipo joven que ha 
demostrado no obstante que 
se encuentra compenetrado y 
con cierta experiencia.

La nueva directiva, elegida 
el pasado mes de Junio, que
rrá continuar la línea de evo
lución del club, aunque su 
labor será difícil y tendrá que

luchar por el siempre presente 
tema económico. Una nueva 
captación de socios es necesa
ria, tras la desbandada que se 
ha producido en estos últimos 
años de una forma un tanto 
inexplicable. Ahora que se 
auguran “las vacas gordas” no 
estaría de más que el club re
cuperase a toda su afición.

Esta nueva directiva la com
ponen: Nicolás Martín Sán
chez (Presidente), Felipe Mén
dez García (Vicepresidente), 
Juan Garde Huélamo (Vice
presidente 2.5), José Luis Pe
ña Seco (Tesorero), Enrique 
García Herranz (Secretario) y 
Angel García Segovia, Gui
llermo García Quirós, Fran
cisco García Segovia y José 
Sala Ros (Vocales).

VEINTE JUGADORES
El equipo ha contado con 

un total de 20 jugadores, y a 
ellos se les debe el trabajo del 
campo de 34 jornadas que les 
ha valido el ascenso. Trata
remos de acercamos al equipo 
con un somero análisis de ca
da uno de ellos, resultado de 
un contraste de opiniones y 
por tanto buscando una obje
tividad en sus cualidades y en 
sus puntos débiles. A su nom
bre le acompaña el “apelativo 
de guerra” en el campo, a imi
tación de los sobrenombres 
que se ponen los jugadores 
sudamericanos, una costum
bre que no deja de ser curiosa 
y que a la vez reanima la con
junción de un equipo.

Francisco Cabrero García 
“Paquillo” o “Lauri”: Tiene 
31 años y es el jugador más 
veterano del equipo. Juega de 
líbero, su mejor cualidad sin 
duda es la experiencia (llegó a 
jugar en el Rayo Vallecano), 
su puntó débil tal vez sea el 
individualismo que a veces 
muestra en la defensa.

Jesús Yuste San-gil, “Yus
te”: tiene 27 años, juega de 
portero, es ágil y tiene buenos 
reflejos, su debilidad está en 
las salidas a balones de comer 
o de faltas. Le mostraron 1 
tarjeta amarilla y 1 roja directa.

Juan Barbero Revilla, “Jua
nillo”: tiene 28 años, es lateral 
derecho y capitán del equipo. 
Su mejor cualidad es la velo
cidad, y su punto débil está en 
la precipitación de sus dispa
ros a puerta. Vio 3 tarjetas 
amarillas y 1 roja.

José Luis Sastre Moral, 
“Soso”: tiene 22 años, es later 
ral izquierdo. Buen pasador, 
más centrocampista que de
fensa, levanta la cabeza antes 
de centrar pero es demasiado 
tranquilo.

Antonio García Pablo, “Pa
ta muía”: tiene 25 años, juega 
de central. Da seguridad en la 
defensa, luchador y con fuer
za, le falta buscar más la ju
gada. Le mostraron 5 tarjetas 
amarillas.

Luis San Segundo García, 
“Palillos”: tiene 27 años, jue
ga de líbero. Se impone en ios 
balones altos y es difícil de 
pasar en el uno a otro, como 
casi todos los defensas suele 
despejar el balón más que ju
garle. Vio 1 tarjeta amarilla.

Ignacio Capa Sanz, “Capi
lla”: tiene 20 años, juega de

delantero centro. Es un juga
dor correoso y muy móvil, su 
punto débil es su irregulari
dad. Vio una tarjeta amarilla.

Juan Carlos Revilla Peña, 
“Revilla”: Tiene 20 años, jue
ga de extremo derecho. Lo 
mejor en él es su fácil regate 
de cintura, deja clavados a los 
defensas, pero no es un gran 
luchador en los balones difí
ciles, es cómodo.
FACIL REGATE

Francisco Javier Sala de la 
Riva, “Sala II” tiene 20 años, 
juega de interior derecho. Es 
un jugador muy técnico, bus
ca la colocación en el campo y 
va bien de cabeza, tal vez le 
falta algo de garra.

Javier Rosado Martín, 
“Suzu”: tiene 20 años, juega 
de centrocampista. Es el pul
món del equipo, un gran mo
tor en el centro del campo, es 
bravo y tiene fuerza, es, sin 
embargo poco ofensivo, y cuan
do ataca lo suele hacer de 
forma individual, le mostra
ron 3 tarjetas amarillas y 1 
roja.

Santos Martín Rosado, “San
tos”: tiene 26 años, juega de 
portero y de delantero centro. 
En ambos puestos es de nota
ble calidad, tal vez sobresale 
más como portero y sin em
bargo es de lo que no suele 
jugar. Como delantero centro 
es un rematador nato y gran

Primer trofeo Santísimo Cristo de Gracia

5-6. Las Navas, sin fuerza, cayó ante
el Opanel

Las Navas del Marqués. 
Félix Rosado

Campo: Municipal de Las 
Navas, en perfectas condi
ciones de juego. Tarde nu
blada, con algo de bochor
no. Lleno en los graderíos.

Alineaciones:
A.D. LAS NAVAS: San

tos, Juanillo, José Antonio, 
Luis, Alfonso (Yoyo, m. 83), 
Sala II (Revilla, m. 25), Pa
quillo, Cuchillas (Lorenzo, 
m. 65), Juan Carlos y Mano
lo (Sala I, m. 45).

C.D. OPAÑEL: Patas (Fé- 
x, m. 45), Julito,. Alguacil, 
Miliki, Morales, Benito (Al
berto, m. 45), Loba, Angel, 
Biru, Gonzalo (Pedro Pa
blo, m. 37) y Vicente.

Arbitro: Esteban García, 
acompañado en las bandas 
por Encinar Sánchez y por 
González Jiménez. Tuvo una 
destacada actuación, arbi
trando sin muchas compli- 
caciones^_Mostró tarjetas ama

luchador, le falta regate. Vio 4 
tarjetas amarillas.

Juan Carlos Sánchez Mén
dez, “Juan Carlillos”: tiene 24 
años, juega de interior iz
quierdo. es un jugador que 
por su excelente remate po
dría jugar en un equipo de 
cierta categoría, aunque no es 
un marcador. Ha conseguido 
la nada despreciable cifra de 
36 goles. Le mostraron 2 tar
jetas amarillas.

Alfonso Segovia Rodríguez, 
“Francesilla”: tiene 21 años, 
juega de interior derecho. Es 
un jugador técnico, de buen 
disparo, y bastante completo, 
pero suele bajar su rendimien
to en el final de los partidos. 
Vio 2 tarjetas amarillas.

Jesús Sanz Segovia, “Cu
chillas”: tiene 22 años, juega 
de extremo izquierdo. Es uno 
de los clásicos extremos, jue
ga bien en los laterales de ata
que y apoya a los defensas, a 
veces se muestra apagado. Vio 
5 tarjetas amarillas.

POTENTE DISPARO
Manuel Rodríguez Martín, 

“Manolo”: tiene 22 años, jue
ga bien de lateral izquierdo 
bien de extremo izquierdo, 
con más efectividad cuando lo 
hace en el puesto retrasado, 
tiene gran potencia en el dis
paro, su debilidad está en su 
carácter, se excita enseguida y

rillas a Biru y Alguacil del 
Opañel.

GOLES:
1-0. M. 3: Juan Carlos 

dispara ajustado al poste de
recho, Patas toca pero no 
logra atajar el balón.

1-1. M. 11: Vicente dispa
ra por dos veces consecuti
vas a bocajarro ante sendos 
paradones de Santos, final
mente en el tercer rebote marca.

2-1. M. 17: Ahora quien 
remata tres veces consecuti
vas es Cuchillas, ante otros 
tantos rechaces de Patas, 
hasta que Alfonso envía a la 
red.

3-1. M. 34: Juan Carlos 
de disparo duro y raso.

4-1. M. 38: Cuchillas de 
excelente testarazo envía a 
la escuadra izquierda.

4-2. M. 46: Loba bombea 
el balón ante una salida de 
Santos.

4-3. M. 52. Alberto desde 
el borde del área cruza a la 
izquierda de Santos.

4-4. M. 56: Cabezazo de 

sus prontos le pierden muchas 
veces. Le mostraron 2 tarjetas 
amarillas y 1 roja.

Lorenzo García Sastre, “Lo
ren”: tiene 21 años, juega de 
lateral derecho. Es un marca
dor nato, pegajoso para los 
delanteros, y de gran coraje, 
no suele jugar mucho el balón 
soltándole con rapidez.

Pedro Garde López, “Gar
de”: tiene 20 años, juega de 
portero. Sus cualidades se pier
den ante la responsabilidad de 
ocupar la meta en un partido 
comprometido. Le falta expe
riencia con el primer equipo.

Antonio García Esteban, “To
nino”: tiene 23 años, juega de 
interior derecho. Ha perma
necido lesionado toda la tem
porada. Es un jugador que 
complementa la fuerza y la 
técnica, a veces demasiado 
individualista.

Fermín Azañedo Barbero, 
“Fermín”: tiene 25 años, por
tero. Se lesionó en el único 
partido que jugó y no pudo 
volver. Echa ganas y lucha en 
sus actuaciones, es ágil y rá
pido bajo los palos.

El equipo ha estado dirigi
do bajo la batuta de Rafael 
Cano Sanz, que ostenta el tí
tulo de entrenador nacional. 
Tiene 43 años y lleva 4 tempo
radas con el club navero co
mo entrenador, y hasta en
tonces fue jugador del mismo 
desde que se fundó.

Vicente a la escuadra iz
quierda.

5-4. M. 67: Antonio rema
ta de cabezazo picando un 
comer sacado por Juan Car
los.

5-5. M. 84: Loba cruza a 
la derecha de Santos un 
fuerte disparo.

5-6. M. 90: Angel desde 
fuera del área suelta un chut 
que entra muy ajustado al 
poste izquierdo.

COMENTARIO:
El Club Deportivo Opa

ñel, de Madrid, consiguió 
alzarse con la victoria en un 
partido muy disputado ju
gado a fuerte ritmo, remon
tando un contundente 4-1 en 
contra. Parece difícil que 
Las Navas ceda una victoria 
que tenía prácticamente ata
da, y bien atada, pero se no
tó en los jugadores, sobre 
todo al final de la segunda 
mitad del encuentro, la falta 
de actividad en este último 
mes.
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EL RINCON DE PACHARAN^

Las serpientes de verano
Ya saben ustedes que el 

Real Avila tiene confecciona
do el equipo para la próxima 
campaña y Carlos Fernández 
Argenta, el último jugador fi
chado, por eso me sorprendió 
leer en el diario AS del lunes 
que era pieza codiciada por el 
Lérida y que muy posible
mente acabaría fichando por- 
los catalanes. Está claro que 
Carlos se comprometió con el 
Real Avila y aquí, salvo de
sastre no previsto, jugará la 
próxima temporada.

Por cierto que cuando le 
pregunté al nuevo y repescado 
jugador si en la negociación 
se había tocado el tema de 
las 184.000 pesetas que el 
Club le adeuda me contestó, 
que naturalmente pretendía 
cobrar lo que era suyo, pero 
la junta directiva, y más con
cretamente el presidente, le 
había comentado que las deu
das de otras juntas tendrán 
que esperar hasta que se supe
ren los compromisos de la ac
tual. Si eso significa, como 
supongo, un borrón y cuenta 
nueva el déficit del Real Avila 
se quedará reducido a tan so
lo tres millones de pesetas a 
costa, eso sí, de los jugadores.

MEDITACION 
TRASCENDENTAL

La última asamblea del Real 
Avila, nos deparó, como es
taba previsto, una subida de 
las cuotas de socios para la 
próxima campaña. Entre ocho 
y quince mil pesetas tendrán 
la culpa, según el lugar que se 
elija. Pero se comentó tam
bién que un socio ocupa un 
asiento y no dos. Es decir, que 
los que habitualmente acuden 
al estadio con sus hijos tenían

Orden del día
de las asambleas de la R.F.E.F
Madrid. Efe.

Las asambleas ordinaria y 
extraordinaria de la Federa
ción Española de Fútbol 
(RFEF) que se celebrarán en 
el hotel Meliá Castilla de Ma
drid el próximo 17 de julio, a 
partir de las 11 horas, tendrán 
el siguiente orden del día:

—Asamblea ordinaria:*
1. Llamamiento.
2. Alocución del presidente 

de la RFEF.
3. Gestión económica, al 31 

de diciembre de 1986, y avan
ce de los resultados, al 30 de 
junio de 1987. Propuesta so
bre presupuesto del ejercicio 
1987.

4. Plan de competiciones 
oficiales para la temporada 
1987—88, con inclusión del 
sorteo de los calendarios.

5. Propuestas de la Junta 
Directiva de la RFEF.

6. Propuestas de los miem
bros de la asamblea.

7. Ruegos y preguntas.
—Asamblea extraordinaria:

1. Reglamento general de la 
RFEF.

2. Campeonato de España 
“Copa de Su Majestad el Rey”.

3. Disposiciones especiales 
aplicables a la Segunda Divi
sión “B”. 

que desperdigarse y situarse 
en lugares separados. La cosa 
no cayó bien; lógico, por los 
problemas que ello conlleva, y 
parece que la junta directiva 
llegó a la conclusión de que si 
un padre no puede llevar a su 
hijo al fútbol, a lo peor ni va 
el chico, ni tampoco el papá.

Por la forma de respirar de 
los directivos encarnados, o 
por lo menos alguno de ellos, 
parece que la cuestión queda
rá subsanada y que padres e 
hijos podrán seguir juntos 
aunque sólo sea en el fútbol y 
presenciando los encuentros 
del Real Avila en la campaña 
1987-88 y, naturalmente, en el 
estadio municipal de la carre
tera de Sonsoles.

LAS LUCES
Las luminarias del estadio 

citado con anterioridad, pare
cen el cuento de nunca acabar 
o la mismísima obra de El Es
corial. Parece que todo el es
fuerzo se empleó en concluir 
el estadio hace dos lustros 
largos y que quedó como us
tedes ven, amplio, grandón, 
destartalado y con el público 
a distancia, como si mordiera.

* De la iluminación se habló 
cantidubi durante largos pe
ríodos. Ultimamente se han 
montado algunos elementos 
y, el ayuntamiento, tenía dis
puestos diecisiete millones pa
ra emplear en la cosa de los 
focos, pero algún pajarito me 
ha contado, que la liquidez en 
las arcas municipales es pura 
utopía. Si don Antonio y sus 
mariachis no sacan la varita 
mágica, es posible que en la 
próxima campaña el campo 
siga con las mismas luces que 
un triciclo.

4. Enajenaciones de bienes 
y permutas.

HrP]CA^^ El primer premio se fue a Burgohondo

José Antonio de Maya, ganador del 
I Concurso Ecuestre de Navaluenga
Avila. Redacción.

El jinete José Antonio de 
Maya, de Burgohondo, fue el 
ganador del Primer Concurso 
Hípico de* Navaluenga cele
brado el pasado sábado en 
aquella localidad.

El concurso contó con la 
participación de doce jinetes 
de las localidades de Burgo
hondo, Navaluenga, San Juan 
del Molinillo y Las Calas (El 
Barraco) y fue organizado por 
el Centro de Turismo Ecues
tre “La Isla”.

El recorrido de la pruebaj 
unos 3,5 kilómetros de un cir
cuito que salía desde las insta
laciones del picadero hasta la 
plaza de toros de Navaluenga 
para volver hacia la sede del 
Centro de Turismo pasando 
dos veces el río Alberche, una 
de ellas por el Puente Nuevo y 
la Otra vadeándolo. Las nor
mas de participación en la ca
rrera eran: posibilidad de co
rrer con caballo o con yegua, 
si se participaba con caballo 
se partía con un minuto de 
penalización. Además eran pri
madas con dos minutos aque
llas caballerías que no fueran 
provistas de montura y bo
cado.

PRUEBA BONITA
La carrera resultó entrete

nida, los participantes que sa
lían de cinco en cinco minutos 
fueron animados y aplaudi
dos por un gran número de 
espectadores, a lo largo del 
circuito, y el nivel de partici
pación fue excelente. Los or
ganizadores calculaban que se 
tardaría un cuarto de hora o 
veinte minutos en recorrer el 
circuito, pero la llegada del 
primer jinete hizo ver que se 
podía bajar de los diez minu
tos, lo que da idea del grado . 
de calidad de los participan
tes. Durante la mitad de la

EL DEPORTE DE AQUI EN

DE AQUI /
RADiOCADENA ESPAÑOLA, ESTA EN LA 
VUELTA CICLISTA A AVILA, UN AÑO NIAS

Programación especial para 
los días 15. 16. 17. 18 y 19:
— Por la mañana y tras los in

formativos nacionales "Las 
cosas de la Vuelta”.

—A partir de las 14.30 h. Mi
crófono Deportivo (Especial 
Vuelta a Avila).

— Desde la 16.00 K y hasta el 
final de etapa, en directo 
conexiones con la prueba 
(escapadas, metas volantes, 
puertos de motaña, sprint 
especiales, etc).

— A las 21.30. Radiodeporte 
con la Vuelta a Avila y nues
tro particular "Tour de Fran
cia” con Angel Arroyo y Jesús 
Hernández Ubeda

SIGANOS CON RADIO- 
CADENA ESPAÑOLA, 
SIEMPRE EN LOS ACON-

La prueba de Navaluenga fue un éxito, con una gran asistencia de público

prueba el vencedor parecía ser 
Pedro Cantera, con el único 
caballo participante. Al final 
de la misma, se comprobó que 
tres participantes habían ba
jado de los diez minutos y 
otros dos no llegaban a los 
once. Al final victoria para 
Juan Antonio de Maya que se 
llevó un potro, valorado en 
unas cuarenta mil pesetas, so-

Resultado y Clasificaciones

1^ J. A. de Maya .... 
2^ Vicente Andrino .. 
3^ Iñigo Martitegui .. 
4^ Manuel de Maya.. 
5^ Pedro Cantera....
65 Aurelio Tamborino
75 Juan Hernández ..
85 Ramón Vázquez .. 
95 Agustín González .

105 José Hernández... 
115 Nicolás Alonso ... 
125 Javier Navarro

Este último jinete no tiene tiempo contabilizado ya que su
frió una caída sin consecuencias al inicio de la prueba.

TECIIVIIENTOS DEPOR
TIVOS ABULENSES.

la muralla s.a.

Onda Mdcëa 1.503 Khz
AVILA

LUMBRERAS 
gún la organización. Segundo 
lugar para Vicente Andrino, 
que fue premiado con una si
lla de montar mexicana, valo
rada en unas treinta mil pese
tas y, tercer puesto para Iñigo 
Martitegui, premiado con una 
medalla. Además hubo di
plomas para todos los partici
pantes y una bolsa de viaje 
para los diez primeros.

T. Real T. Comp.

7’58
8’11
8,53

10’42
9’54

11’22
13’02
11’17
12’09
16’09
16’09

7’58' 
8’11” 
8’53' 

10’42 
10’54 
11’22 
13’02 
13’17 
14’09 
16’09 
18’09

QUINIELA
HIPICA

Estrada, 12.

COMBINACION
, PREMIADA EL
1 DOMINGO DIA 12:

RESULTADOS: (9), (10), 
(4), (10), (16), (3).

PISOS
LOCALES 
PLAZAS 
DE GARAJE

S. Pedro Bautista, 5
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El número de parados registrados asciende a casi tres millones______________

El paro descendió en 45.374 personas en 
el mes de junio
Madrid. Efe.

El paro descendió en junio en 
45.374 personas, un 1,57 por 
ciento respecto del mes de mayo, 
según datos facilitados por el 
Ministerio de Trabajo.

El número de parados regis
trados en las oficinas de empleo 
del INEM al término del mes de 
junio ascendía a 2.838.500 tra
bajadores, con lo que la tasa de 
paro sobre población activa se 
sitúa en el 20,29 por ciento.

El descenso registrado en ju
nio es, junto al del año pasado, el 
más alto de los alcanzados en 
este mes desde 1984, en que el 
paro descendió en 10.368 perso
nas.

En 1985 los descensos fueron 
de 33.688 personas y en 1986 de 
51.079.

Por sexos, el paro masculino 
disminuyó en junio en 36.885 
personas, mientras que el paro 
femenino lo hizo en 8.489.

En comparación con el mismo 
mes del año anterior, el paro 
masculino descendió en 39.226 
personas mientras que el feme
nino aumentó en 225.360.

,Por sectores, el paro disminu
yo en todos los grupos, a excep
ción de agricultura donde au
mentó en 729 personas.

Los descensos más significa
tivos se registraron en servicios, 
(21.575 personas), industrias 
(10.415), construcción (8.884) y 
sin empleo anterior (5.229).

El paro de los jóvenes meno
res de 29 años descendió en 
31.226 personas; el de jóvenes 
varones disminuyó en 22.824 y el 
de mujeres en 7.250.

Respecto de junio del año an
terior, el paro de los menores de 
25 años ha aumentado en 59.508 
personas, en tanto que el de las 
menores de esta edad lo ha he
cho en 126.626 personas.

En cuanto a distribución geo
gráfica el paro disminuyó en 
junio en 4.5 provincias y au
mentó en 7.

Según Trabajo, el número de 
colocaciones registradas en el 
INEM durante el pasado mes fue 
de 309.879, lo que supone un 
aumento de 27.349, un 9,69 por 
ciento más que en el mismo mes 
del año anterior.

En junio se registraron 150.145 
contratos de trabajo acogidos a 
medidas de fomento al empleo, 
28.7 93 más que en junio de 1986, 
lo que representa un aumento 
del 23,73 por ciento.

Sólo tres comunidades tienen mayoría absoluta

El C.D.S. de nuevo árbitro en las elecciones 
para presidentes autónomos
Madrid Efe.

El CDS volverá a ser el árbitro 
de la situación en las sesiones de 
investidura de los presidentes de 
varias comunidades autónomas, 
al igual que ocurrió en la cons
titución de numerosos ayunta
mientos.

Tan solo en las comunidades 
de Castilla-La Mancha, Extrema
dura y Murcia, en las que el PSOE 
cuenta con la mayoría absoluta, 
se conoce ya el nombre del pre
sidente, cuya elección depende 
únicamente de los votos de su 
partido.

José Bono, será elegido hoy

tras pronunciar en Toledo el dis
curso de investidura, mientras 
Juan Carlos Rodríguez Ibarra y 
Carlos Collado, presentarán su 
programa de gobierno ante las 
asambleas extremeña y murcia
na el próximo día 17.

De la actitud que mantenga 
el partido centrista dependerá el 
que los gobiernos de, al menos 
cinco comunidades, cuyos pre
sidentes serán investidos en los 
próximos diez días, sean socia
listas o conservadores.

El CDS, que pactó la presiden
cia de algunas asambleas regio
nales con otros partidos, man
tiene, en principio, su decisión 
de abstenerse en las votaciones

de lección de presidente de go
bierno.

Este es el caso de La Rioja, 
donde el CDS obtuvo la presi
dencia del Parlamento con los 
votos del PSOE que fue la lista 
más votada en las elecciones.

Sí los centristas mantienen 
esta misma actitud en Aragón, el 
Gobierno autónomo estará pre
sidido por Hipólito Gómez de las 
Roces, del Partido Aragonés Re
gionalista, que ha llegado a un 
pacto con AP.

La abstención del partido de 
Suárez hará posible en otras co
munidades que el grupo más 
votado en las elecciones del 10 
de junio forme gobierno.

Tropas españolas colaborarían en la 
defensa de Grecia y Turquía
Londres. Lid. Pedro Conde Zabala

Unidades de infantería ligera 
españolas podrían ser enviadas 
en apoyo de Grecia y Turquía 
para reforzar, en caso de conflic
to Este- Oeste, el Flanco Sur de la 
OTAN, según la opinión del co
ronel John Cross, actual director 
adjunto y próximo subdirector 
del Instituto Internacional de 
Estudios Estratégicos de Lon
dres (IISS) manifestada a un gru
po de periodistas españoles. Esta 
manifestación del coronel Cross 
fue rapidamente replicada por 
un portavoz del Ministerio de 
Defensa español, que organiza
ba un seminario para informa
dores nacionales junto ai IISS, 
en el sentido de que España,

según ha reiterado ante la Alian
za Atlántica, contribuirá a la de
fensa de occidente encargándo
se de su propia defensa y de sus 
z;onas de interés estratégico.

El coronel Cross, que disertó 
sobre cuestiones de defensa en 
Europa, restó importancia al pa
pel militar de las fuerzas arma
das españolas en la defensa co
lectiva aliada, ya que “no cum
plen las necesidades de la OTAN" 
y “necesitan proseguir en el pro
ceso de modernización iniciado". 
Estas fuerzas se incluirían den
tro de los efectivos destinados 
como reserva a la espera de un 
eventual empeoramiento de la 
situación respecto al Pacto de 
Varsovia.

El nuevo subdirector del pres
tigioso instituto londinense, car
go que asumirá el próximo 1 de 
agosto, tampoco considera ne
cesaria la colaboración de la 
Armada Española en el medite
rráneo, salvo que unidades de la 
VI Flota, cuya presencia entien
de que es suficiente, sean tras
ladadas a otras zonas en conflic
to como el Golfo Pérsico. "Mien
tras siga la VI Flota —dijo— no 
creo que se vayan a producir pro
blemas".

Unicamente, ante un hipoté
tico empeoramiento de la situa
ción en el norte de Africa, y más 
concretamente en el Magreb, Es
paña podría contribuir con su 
mediación al logro de la estabili
zación de la zona.

LA BOLSA
Información facilitada por la

CAJA D AHORROS D AVILA

Avances discretos en la primera 
jornada semanal
Madrid. Efe,______________________________ ______________

En la primera sesión semanal el mercado se mostró dentro de 
una línea de avances discretos pero bastantes generalizados.

Estas muestras de alzas llegaron también al grupo eléctrico que 
es uno de los más perjudicados dentro del mercado.

Tabacalera descontó su dividendo ganando 50 puntos y el 
dividendo..

- Destacaron por su mayor empuje el sector papelero que acusó 
alzas muy destacadas, así como el de materiales de construción y 
el de Construcción, sieñdo su principal estrella Dragados.

De un total de 139 valores contratados en renta variable. 76 
suben 28 bajan y 3.5 no yarian

Indice general de la sesión; 258,20 contra 256.70, en alza de 
(4-1.50). '

INDICES .Amper.......... 1265 1.240
.Auxiliar........ — —

Madrid: 258,20 (^rl.50). Fasa.............. 1.350 1.380
Barcelona; 158,12 (4-2,81). Santa .Ana. .. /66.50 /80
Bilbao; 295,52 (4-4.73). Industrias Manufacturadas
Valencia: 220,64 -F1,97).

FONDOS PUBLICOS: Papelera . . í60 588
Sarrio............ /88 828

Deuda del Estado; Amortizable: Aguila.......... — 525
Anter. Ayer Azucarera . . 882 910

De 86..........
Jn 85

96.5
102.5

98
102.50

• Koipe............
Tabacalera. . .

48/
1.650

490
l./OO

Uniasa.......... 82/ —— —
83 97.7 5 105

Construcción84 — 103.2 5
84..............   . 111 109 Cubiertas. . . 1.213 1.213
85................ 98 96,/ ? Dragados. . . 810 53/
86................ 92,5 94 Focsa............ — 995
Bonos ........ 102,5 —

Comercio.
Corporaciones Públicas: Finanzauto. 1.020 1.020
ICO 82 — — Transportes y Comunicaciones
83 — —

Telefónica. . .Dc 83.......... 100 100,25 206 202
. Iberpistas . . . 15/ 154

Acciones; Seguros:
Electricidad: Mapfre.......... 1.800 1./60
Cantábrico. 142 Fénix ............ 1.650 1.650
Hidrola . . . . 73 76 Bancos:
Sevillana. . . 93,50 96 Bilbao..........Iberduero .. 114 118 1.430 1.430
Fenosa........ 73 ■ 7 5.5 Central..........

Banesto........
1.045 1.040 

/50

Mineras. Metal Básicas; Hispano........ 500 —
Popular........ — 1.630

Felguera ... /10 /30 Santander . . . 1.230 1.240
Hornos ... . 71 58 Exterior........ ■ — 47 5
N. Montaña 118 116 BNP.............. — 950

Fomento ... . 517 542Cementos: Herrero........ 1.925 1.868
Asland........ 920 963 Bankinter . . 1.440 1.460
Lemona. . . . — — Valencia ... . 370 369
Valen. Cem. 1.160 1.160' Zaragozano. 7 50 715
Uralita........ 600 677

Inmobiliarias;
Químicas;

Encinar........ 635 645
Cepsa.......... — — I. .Metro........ 938 980
Cros............ 354 371 Urbis............ 580 595
Río Tinto... /6 525 Vallehermoso. 660 6/0
Petromed.. . — — Vacesa.......... — —
Metal Mecánica Inversión Inmobiliaria
M. Ibérica 422 — Cartisa.......... 990 999
Citroen ... . 2.150 2.150 Popularinsa 1.590 1.595
Tudor........ .. 580 555 Bansaliber. . . — 689

CAMBIO DE TITULARIDAD
EL RESTAURANTE “LA BODEGA”, con domicilio 

en El Tiemblo {Avila) C/ Los Mártires del Tiemblo, 
10 con signatura R-AV-206 de 3.’ categoría, que 
estaba regentado por doña Lilia TestiUanos Díaz, 
pasa a ser dirigido por don Juan Luis Mayoral 
Bueno, lo que se comunica a todos los efectos 
legales.

AGENTES DE LA PROPIEDAD
1 11 I A D 1 A CONVOCATORIA DE EXAMENES
■ 111 IW1 D1 k 1m PARA OBTENER EL TITULO

Convocatoria B.0.E 20-6-87. Profesión libre e independiente, de INMENSAS POSIBILIDADES. Ambos sexos, 
desde 18 años (sin límite). Título: Universitario, Diplomado (tres cursos). Ingenieros Técnicos, Magisterio, 
etcétera, instancias hasta el 27 de Julio de 1987. Para informes, diríjase a

CENTRO DE ESTUDIOS ADAMS
Sagasta, 23. 28004 Madrid. Velázquez, 24. Teléfonos 91/445 93 35 • 275 50 04
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Por solidaridad gubernamental
Para el próximo día 28

Ledesma no opina sobre las declaraciones 
de Barrionuevo

El Comité Interfábricas de 
Reinosa propone huelga general

Madrid. Efe.

El ministro de Justicia, Fer
nando Ledesma, no quiso 
pronunciarse ayer sobre las 
declaraciones del ministro del 
Interior, en las que criticaba 
la actuación de algunos jue
ces vascos, por “sentido de 
responsabilidad política y so
lidaridad gubernamental”.

Fernando Ledesma hizo 
estas declaraciones tras el ac
to de presentación de la ley 
de Bases de la Reforma Pro
cesal a los decanos de cole
gios de abogados de España.

Por estas mismas razones, 
el ministro tampoco quiso 
confirmar ni desmentir su 
supuesta dimisión, adelanta
da por un diario la pasada 
semana, ni opinar sobre la 
actuación de jueces vascos de

Según el subsecretario de Trabajo

Los consumidores serán consultados
en la Ley de Huelga
Santander. Efe.

El subsecretario de Trabajo, 
Segismundo Crespo, dijo ayer 
a Efe que las organizaciones 
de consumidores serán consul
tadas en la redacción de la 
futura ley de huelga.

Crespo, que intervino en la 
' inauguración del seminario so

bre el Derecho de Huelga or

la asociación “Jueces para la 
Democracia”, ya que, dijo, 
“entraría en una valoración 
coincidente o discrepante res
pecto a la de otro miembro 
del Gobierno”.

En base a esa solidaridad 
política y gubernativa Ledes
ma dijo que no haría valora
ciones positivas o negativas 
de las polémicas declaracio
nes de su colega de Interior 
que, la pasada semana, de
sencadenaron críticas de aso
ciaciones de jueces y magis
trados, partidos políticos y 
del portavoz del Consejo Gene
ral del Poder Judicial.

“Sin embargo —añadió— 
en el recorrido vital de cada 
uno hay suficientes datos co
mo para saber que puede 
pensar cada cual de determi
nados asuntos importantes”.

ganizado por la Universidad 
Internacional Menéndez Pela
yo, de Santander, indicó que 
una regulación de esta materia
requiere de la consulta de to
das las organizaciones sociales chos de los sindicatos, si bien 

” ' ’ ' i la ley tendrá las limitacionesy entre ellas se incluye a los 
consumidores, porque la nor
ma va a incidir en los servicios 
esenciales de la comunidad.

“Mi trayectoria, mi vida, an
tes y después del Gobierno, 
pueden hacer ver lo que pien
so”, subrayó Ledesma.

Sobre la futura derogáción 
de la ley antiterrorista, el 
ministro de Justicia no quiso 
avanzar su contenido ya que 
consideró que éste primero 
debería ser discutido en Con
sejo de Ministros.

Respecto a la posibilidad 
de que en, una lucha contra- 
terrorista quedarán en sus
penso algunos principios del 
estado de derecho, el minis
tro de Justicia dijo que “evi
dentemente sería una locura 
y un disparate” y añadió que 
tanto él como los otros miem
bros del Gobierno están con
vencidos de que al terrorismo 
se le combate dentro de las 
reglas democráticas.

El subsecretario de Trabajo 
recalcó que los criterios auto
rreguladores que pretende la 
futura normativa sobre huelga 
en ningún momento van a su
poner una rémora a los dere

lógicas que impongan la sal
vaguardia de los derechos de 
los usuarios.

Reinosa (Cantabria). Efe.

El comité interfábricas de 
Reinosa ha decidido someter a 
votación en las respectivas em
presas la propuesta de llevar a 
cabo el próximo día 28 una 
huelga general en la comarca.

Los representantes de los 
comités de empresa de F0AR- 
SA, CENEMESA y FARGAS 
CASANOVA se reunieron en 
el Ayuntamiento de Reinosa pa
ra estudiar los resultados de 
las últimas movilizaciones.

También decidieron pedir al

En opinión de un diario checoslovaco

España tiene una visión 
realista de la situación mundial
Praga. Lid/Dpa.

En un comentario sobre la 
visita del rey Juan Carlos I 
de España y la reina Sofía a 
Checoslovaquia, el diario ofi
cial del partido comunista 
checoslovaco, “Rude Pravo”, 
adjudicó ayer a España “una 
visión realista” de la situa
ción mundial.

Según “Rude Pravo”, a 
diferencia de una serie de 
países de la OTAN “España 
no carece de una visión rea
lista sobre una serie de serios 
problemas”, especialmente en 
materia de desarme. Allí ra
dica, según el diario, la con

Presidente de la Asamblea de 
Cantabria, Eduardo Obregón 
que convoque una reunión con 
los partidos representados en 
el Parlamento cántabro para 
que el comité interfábricas les 
explique la situación de la co
marca.

Asimismo, solicitarán que 
propicie una entrevista de los 
representantes laborales de la 
comarca Reinosa con el minis
tro de Industria, Luis Carlos 
Croissier, para pedirles que se 
ponga inmediatamente en prác
tica el plan de reindustrializa
ción de la comarca. 

tribución española al proce
so de distensión en Europa, 
que Checoslovaquia, agrega, 
“estima mucho”.

“Rude Pravo” añade que 
“la visita del rey Juan Car
los I y de la reina Sofía a 
Checoslovaquia fue un hito 
significativo en las relaciones 
entre ambos países. A su vez, 
y según lo confirmó el propio 
monarca, la cooperación en
tre países con distinto orden 
social no sólo es posible sino 
necesaria. Ya que solo sobre 
la base de un respeto mutuo 
puede afirmarse el orden in
ternacional”, dice el diario.

EL JOVEN

JOSE LUIS DIAZ GARBAJOSA
Falleció en Avila el pasado domingo día 12* a los 22 años de edad 

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

Descanse en Paz

Sus padres; D. Eugenio-Tomás y D.® Mana del Pilar, hermanos; Manuel, Belén, José-Ignacio, 
M.® Asunción, Javier, M.^ del Pilar, Tomás y Jesús; abuelos, tíos, primos y demás familia.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Las misas que se celebren los días 15, 16 y 17, alas 8 de la tarde, en la iglesia parroquial de San 
Pedro, serán aplicadas por su eterno descanso.
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U.S.A, manda tropas a la zona del Canal _______________

Posible transición en el seno del 
Régimen panameño

Hassan II visita el Reino Unido

Ceuta y Melilla a debate entre 
G. Bretaña y Marruecos

Madrid. Lid, E Martínez de la Fe.

La crisis panameña parece 
haber forzado la transición en 
el seno del régimen La oposi
ción al general Noriega está 
dispuesta a la confrontación 
abierta, mientras por primera 
vez el poder del hombre fuerte 
del régimen aparece amena
zado.

Aparentemente, están dando 
resultados las presiones que, 
desde ciertos sectores sociales 
y desde Estados Unidos, se 
intensifican, sobre el régimen. 
El presidente Del Valle se ha 
distanciado discretamente in
cluso de Noriega, dando a en
tender que su futuro al frente 
del país es al menos inestable.

La alerta “alfa” ha sido asi
mismo decretada de nuevo pa
ra los 20.000 soldados que Es
tados Unidos tiene destacados 
en la zona del Canal, mientras 
Washington guarda silencio 
después de que el Senado soli
citara formalmente el relevo 
del general Noriega.

¿Ha llegado,3caso la hora de 
la reforma del sistema pana
meño? porque de eso realmen
te se trata. Lo que simboliza 
Noriega es al régimen que su
cedió ala“dulcedictadura” de 
Torrijos, y es esta estructura la 
que realmente se tambalea 
ahora.

Se analizarán las relaciones C.E.E.-América Latina

El Comisario Europeo de Política 
Mediterránea visitará España

Madrid. Efe.

Claude Cheysson comisario 
europeo encargado de la Políti
ca Mediterránea y las Relaciones 
Norte-Sur, realizará una visita a 
España los días 16 y 17 de julio 
en la que se entrevistará con el 
presidente del Gobierno espa
ñol Felipe González.

Cheysson, que llegará a Ma
drid el próximo jueves por la 
mañana, se entrevistará con Feli
pe González ese mismo día para 
analizar las relaciones entre la 
CEE y América Latina a la luz del 
Documento aprobado el pasado 
mes de junio por la Comisión 
Europea, informaron a Efe fuen
tes comunitarias.

Una estructura cuyos funda
mentos aparecen minados. Fun
dado sobre un ejército que se 
ha convertido en una especie 
de mafia, que controla todo 
tipo de tráfico y percibe comi
siones por el blanqueo de dine
ro negro, el actual régimen pa- 
nemeño se encuentra abocado 
a una mutación que amplíe el 
espacio político Allende la 
Guardia Nacional.

No puede ignorarse, en este 
sentido, que la revuelta contra 
Noriega no sólo procede de 
Estados Unidos, sino también 
de los medios empresariales, 
que aspiran a una mayor repre
sentatividad y protagonismo polí
tico, a la hora de administrar el 
paraíso, fiscal en el que se ha 
convertido el país, y los bene
ficios derivados del tráfico del 
Canal.

La cuestión sería más senci
lla si no se entremezclaran los 
aspectos estratégicos, deriva
dos de la importancia geopolí
tica del Canal y de los intereses 
concentrados por Estados Uni
dos en la región.

Este aspecto ha complicado 
considerablemente la crisis 
panameña, ya que Estados Uni
dos se resiste de un lado, a 
abandonar el Canal según los 
acuerdos Carter-Torrijos, y de 
otro, considera también que 
Noriega no es ya el hombre

En la entrevista entre Felipe 
González y el comisario Cheysson 
se analizarán también cuestio
nes relacionadas con la política 
nvéditerránea comunitaria, con 
especial atención al Tratado con 
Marruecos y otros países medite
rráneos africanos.

Los acuerdos preferenciales 
con Marruecos y otros países del 
área que fueron suscritos por la 
Comisión Europea y esos países 
en 1975. fueron denunciados 
tras el ingreso de España y Por
tugal en la CEE y. en la actuali
dad, están renegociándose.

Con relación a España los 
puntos más conflictivos del 
acuerdo con Marruecos lo cons

ideal para mantener la estabili
dad de un país que Washington 
considera crucial.

Está además la escalada de 
la crisis centroamericana, ya 
que según filtraciones, Estados 
Unidos está pendiente de la 
próxima cumbre de agosto en
tre los mandatarios regionales, 
para decidir si interviene o no 
en Nicaragua. En caso de que 
fracasara una vez más la op
ción diplomática, y de que op
tara por la intervención, la 
inestabilidad no sería aconse
jable en Panamá

Puede que esta eventualidad 
haya contribuido a precipitar la 
crisis. De momento, lo que va 
quedando claro es que el régi
men panameño encuentra ca
da día mayores dificultades pa
ra sostenerse, que la investiga
ción acordada por Del Valle 
sobre Noriega, puede final
mente forzar la reforma del ré
gimen.

La manifestación de ayer 
tarde en Ciudad de Panamá, 
que constituye un abierto de
safío al poder de la Guardia 
Nacional, refleja bien la pro
gresiva debilidad de Noriega 
La transición en consecuen
cia parece planteada por lo 
que puede considerarse que 
las turbulencias, en realidad, 
no han hecho sino comenzar 
en la patria de Torrijos.

tituyen los relacionados con la 
pesca — el acuerdo hispano-ma
rroquí expira el próximo 31 de 
julio— y con la circulación de 
productos agrícolas marroquíes 
por España

Ambas cuestiones fueron tra
tadas por el ministro español de 
Asuntos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez, durante la 
visita oficial que efectuó a Rabat 
los días 3 y 4 de julio.

Durante su estancia en Ma
drid, Claude Ceysson mantendrá 
también entrevistas con Fernán
dez Ordóñez, con el secretario de 
Estado para las Relaciones con la 
CEE, Pedro Solbes, y con el se
cretario de Estado para la Coope
ración Internacional Luis Yáñez.

Madrid. Lid, por Antxon Saras
queta

El rey. Hassan de .Marruecos 
inicia un viaje oficial a Gran 
Bretaña, donde apuntaría la con
veniencia de resolver el conten
cioso de Gibraltar para que su 
país pueda hacerse con el con
trol de Ceuta y Melilla. Hay en 
marcha una operación para evi
tar una eventual crisis interna
cional en el Estrecho de Gibral
tar. que afectaría a los intereses 
occidentales en la zona. Madrid. 
Londres y Rabat son los interlo
cutores directos, pero las princi
pales potencias aliadas están in
teresadas en favorecer una cuer
do en el área.

Aunque el Gobierno de Ma
drid esta obligado a la prudencia, 
el hecho es que sus contactos 
con el rey Hassan de Marruecos 
incluía un estudio sobre la posi
ble tranferencia del control 
de las dos plazas españolas en el 
norte de Africa. Tanto Madrid

Quieren la amnistía de los presos políticos 

La oposición surcoreana 
presiona para cambiar el 
Gobierno
Seul; Lid/Dpa.

El presidente del "Partido de 
la reunificacióYty Democracia" 
(PRD) de Corea del Sur, Kim 
Young Sam, pidió ayer en una 
conferencia de prensa en Seul 
la formación de un Gobierno 
independiente de transición 
para la preparación de "elec
ciones presidenciales limpias" 
el próximo otoño.

Al mismo tiempo exhortó al 
Gobierno del presidente Chun 
Doo Hwan a poner en libertad a 
todos los disidentes políticos, 
aunque entre ellos haya algu
nos sospechosos de ser activis
tas pro comunistas. Su libera
ción, dijo Kim es necesario en 
bien de la reconciliación na
cional

En la amnistía anunciada la 
semana pasada por el Gobierno 
surcoreano se había excluido 
expresamente a los destaca
dos líderes de presuntas orga
nizaciones, pro comunistas. En 
los pasados años, tales perso
nas eran condenadas a largas 
penas de prisión bajo la acusa

como Rabat vinculan cualquier 
acuerdo en este sentido a una 
solución del contencioso entre 
España y Gran Bretaña, para que 
las autoridades españolas recu
peren en un plazo medio o largo 
la soberanía de Gibraltar.

.Antes de viajar a Londres. 
Hassan II ha realizado unas ex
tensas declaraciones a los me
dios británicos, donde señala 
tanto la importancia de resolver 
el contencioso de Gibraltar co
mo el de Ceuta y Melilla. El tono 
de sus declaraciones es modera
do y señala la conveniencia de eludir 
tensiones con el régimen democráti
co español. Todo indica que 
Hassan ya tiene alguna garantía 
de las autoridades españolas. El 
rey de Marruecos defiende sus 
intereses, pero tanto él como los 
europeos y su principal aliado. 
Estados Unidos saben que son 
inseparables de los intereses ge
nerales occidentales. Hassan es 
para los occidentales la garantía 
de sus intereses feudoextratégi- 
cos en el norte de Africa.

ción de agitar en interés de 
Corea del Norte.

Por otro lado, se supo ayer en 
Seul que la dimisión de Chung, 
el viernes pasado, como jefe 
del "Partido Democrático de la 
Justicia", en él Gobierno, será 
seguida esta misma semana 
porta reorganización del Gabi
nete. Según se cree todos los 
ministros miembros del parti
do serán relevados por políti
cos "neutrales”.

El jefe de la Oposición pro
puso además en la conferencia 
de prensa la convocatoria de 
elecciones presidenciales para 
finales de octubre o principios 
de noviembre y las correspon
dientes para la elección de una 
nueva asamblea nacional o 
mediados de diciembre. Al mis
mo tiempo, dijo que hasta el 15 
de agosto el Parlamento tendrá 
que ponerse de acuerdo acerca 
de una nueva constitución, 
que será sometida a un plebis
cito el 10 de septiembre.

Las negociaciones sobre la 
nueva constitución comenza
rán seguramente esta semana.

Animales amenazados de extinción

SORTEO DE 100 ENTRADAS PARA EL CONCIERTO DE

JOAQUIN SABINA DEL DIA 18, EN AVILA

EL DIARIO DE AVILA sortea, entre sus lectores, cien entradas para el concierto que dará JOAQUIN 
SABINA en la Plaza de Toros de Avila el sábado 18 de julio. Quienes deseen participar en este sorteo 
deberán remitir, cuantos cupones deseca a la Administración del periódico, en Plaza de Santa Teresa, 
4 2, bajo, antes del día 16 del presente mea Entre todos los cupones recibidos serán sorteadas las cien 
entradas publicándose la lista de ganadores en la edición del viernes día 17.

Nombre................................... ............................................... .. ...................
Apellidos..................................................... ...................................
Dirección........................................................................................................
Teléfono.......................... ...........*.............................................................

“Green peace” denuncia la 
importación belga de colmillos 
de elefante
Hamburgo. Lid/Dpa

17.400 colmillos de elefante 
ha importado Bélgica de Burun
di en el año 1986, informó ayer la 
^Organización Ecológica Inter
nacional "Greenpeace”.

Estos animales, amenazados 
de extinción, están protegidos 
per el acuerdo Washingtoniano 
de Protección de las Especies 
(WA), y ha sido precisamente el 
secretario del WA en Suiza el 
que dió el permiso de importa
ción, convirtiendo en "legal” el 
marfil obtenido de la muerte de

8.700 elefantes.
Al parecer, la razón de ese 

permiso está en la promesa de 
Burundi de no exportar nunca 
màs"oro blanco”. Este país afri
cano es solamente un "país de 
paso" para el marfil ya que en 
ese país los elefantes hace tiem
po que desaparecieron.

El doctor Wolfgang Fischer, 
un biólogo de "Greenpace", se
ñaló que este escandaloso arre
glo es especialmente repugnante 
en un momento en que se cele
bra una conferencia en Ottawa 
de los países firmantes del WA.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES GASTRONOMIA

ALQUILERES OFERTAS TRABAJO
— Se alquila nave 300 m2, total
mente diáfana y cubierta nueva 
en Avda, de Madrid. Teléfonos 
21 11 56 v21 31 19.
— Se alquila piso amplio en Ave
nida Portugal, 3. Teléfonos 
21 11 56 y 21 31 19.

COCHES VENTA

Automóviles 
Javier de Castro
VENDE:
SEAT PANDA 40 
SEAT 131-2000 
SEAT 131 SOFIN
SEAT 127 C.L 
RENAULT 5 TURBO 
RENAULT 9 DIESEL 
FORD FIESTAL 
FORD FIESTA XR2 
FORD ESCORT XR3 
OPEL MANTA 200 
TALBOT HORIZON LS 
MERCEDES 300-D 88 HP 
MERCEDES 300 D 80 HP
Todos los automóviles revi
sados C/ Francisco Nebre
da, 8 (Prolongación Virgen 
Soterraña) Teléfono (918) 
21-32-46 05005 AVILA

DEMANDAS
— Busco en Avila o pueblo cer
cano, piso/casa pequeña alqui
ler. 22-55-00 (de 8-10 tardes).
—Compro parcela para edificar 
chalet pago contado preferible 
Las Hervencias. Telf. 22 36 19.

ENSEÑANZA
—Clases particulares {a partir 15 
Julio). Matemáticas, Física-Quí
mica Nivel B.U.P. Telf. 22 89 62- 
22 18 77.
—Estudiante de ingeniería su-, 
perior, da clases a domicilio de 
matemáticas y física a BUP y 
COU. Interesados llamar teléfo
no 22 73 41.

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

SÍ usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

I .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION

Nombre y apellidos........................................................................

—CERCADOS REQUES. Cerra- 
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia).

PERDIDAS

PERDIDA 
PULSERA ORO 
DE SEÑORA, 

ARTICULADA, 
SABADO DIA 11. IGLESIA SANTA 
MARIA DE JESUS E INMEDIACIONES 
SE RUEGA DEVOLUCION EN ESTA 
ADMINISTRACION

SE GRATIFICARA.

PISOS VENTA
—Venta de piso. Tlf. 22 02 82.

— Se vende vivienda con jardín y 
patio. Teléfono 22 96 88.

5i quiere vender su 
piso, le interesa ha
blar con nosotros.

Primero se lo valo- 
■ ramos, para poder rea

lizar la transacción en 
su justo precio, des
pués, si así lo desea, 
ponemos a su dispo
sición nuestra organi
zación profesional co
legiada de eficacia de- ; 
mostrada.

>¿ fzsomar
AGENCIA DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA
San Juan de la Cruz, 20-S”-3 

-^Tlfno. 22 50 35 AVILA

— MANQUISA empresa valen
ciana dei sector químico indus
trial y hostelería, selecciona en 
esta zona, dos personas para 
dirección comercial de sus pro-, 
duetos y respectivos accesorios. 
Interesados contacten con di
rección nacional Sr. Sanz. Telé
fono 96-334 26 19. Horario de 
oficina de 9,30 a 1,30 y 4 a 6.
— NECESITO empleada de hogar 
fija para vivir en Zaragoza, edad 
22 a 40 años, buen sueldo, trato 
familiar y comodidades. Cual
quiera que lea este anuncio le 
agradecería lo dé a conocer a 
personas qué pudiera interesar
le. Telf. (976) 31 3.5 93 ó por 
correo al apartado 5085. Zara
goza.
— Necesito empleada hogar es
terna. Llamar tardes. 22 '1 >2
— Chica fija para SANTANDER 
Seguridad Social. Sueldo 30.000 
Ptas. L.lamar(942) 21 /1 99. (Des
de 15,30 ho»as).
— Necesito empleada hogar. E.>c- 
terna. para Julio-Agosto. Y otra 
interna para Agosto, o externa, 
que vuelva para la cena. Teléfo
no 21 32 80.

SE NECESITA
TRANSPORTISTA 

AUTONOMO
PARA TRABAJO 

DIARIO
TELEFONO 21-14-26

TRASPASOS
—Traspaso o vendo local comer
cial Boutique en Centro Comercial 
en funcionamiento y acreditada. 
Teléfonos; 21.18.00 y 22.14.85.

—Por jubilación traspaso des
pacho laboral y de gestión. Bue
na cartera de clientes. Teléfonos 
21.18.00 y 22.14.85.

VENTAS
—Vendo mostrador-frigorífico y 
aparatos de congelación y con
servación Ocasión Seminuevos. 
Teléfono 21 17 85.
—Se vende precioso chalet en 
Las Hervencias. Teléf.: 22.72.33. 
Horas comida.
— Se vende terreno. Casco anti
guo. 280 m2. Telf. 22 74 81.

Salvo siestas o marchas nocturnas

Buena comida, agradable
sobremesa
, Madrid, por Caius Apicius. 
Efe.

. Eso que en época tie tra
bajo normal es tan difícil de 
conseguir, hacer una agra
dable sóbremesa después de 
una buena comida, o una 
buena cena, se convierte en 
cosa muy factible cuando 
uno está de vacaciones, sal
vo que sea un adicto de la 
siesta o inicie la "marcha" 
nocturna inmediatamente 
después de cenar.

Tradicionalmente, la cosa 
empezaba con la conocida 
trilogía de "café, copa y 
puro”. No menos tradicio
nalmente, almenos en la mi
tad norte de este país, inclu
yendo a Madrid en ella por 
una vez, solía caer un mus o, 
cuando menos, un tute. Las 
cosas parecen haber cambia
do poco, pero algo.

Lo del café ya viene sien
do costumbre, casi inercia. 
Se pide un café —se pregun
ta habitualmente al comen
sal si "después tomará ca
fé- por hábito, y no se 
suele poner el nivel de exi
gencia muy alto. A uno le 
parece un error “conformar
se” con cualquier café.

Si se es un "Caféadicto”, 
lo lógico es que se quiera un 
buen café. No es que el café 
lo entendamos como parte 
de la comida, pero es un 
complemento posterior que 
puede ser muy agradable o 
puede ser una absoluta por
quería. Uno, no muy alecto 
al café en ningún momento 
del día, sabe, sin embargo, 
disfrutar de un “espresso” al 
itálico modo cuando tiene la 
seguridad de que se lo van a 
hacer bien.

Otros zanjan la cuestión 
apelando al tradicional cor
tado, ya que alegan que si el 
café es muy bueno, las gotas 
de leche no lo estropean 
demasiado, y si es malo lo 
arreglan bastante. Y algunos 
acuden ai descafeinado, con 
agua o con leche, porque 
aducen que sabe igual en 
todas partes y se evitan sor
presas. La verdad, pensa
mos que lo mejor es el café 

cortito y tuerte, a la italiana, 
y lo peor ese brebaje agua
chinado llamado "café ame
ricano".

Está en boga, pero que 
muy en boga, sustituir el 
café por alguna infusión, de 
las que parece lle\arse la 
palma el poleo-menta. Bue
no, nada que objetar; cada 
cual con su preferencia.'Lo 
bueno es que a los poleoma- 
níacos les dura mucho en la 
taza, porque no hay nada — 
salvo, quizás, las croque
tas— que tarde tanto en 
enfriarse como el agua hir
viendo...

En fin, con el café, la 
copa. Hay do.s grandes gru
pos "coperos": los partida
rios de aguardientes más 
bien secos y lo.s devoto.s de 
los anisados o bebidas tiran
do a dulces. Hace algunos 
años, las pretérencia.s esta
ban claras: brandy, en el 
primer caso, y un anís dulce 
en el segundo. Ya no están 
las cosas tan claras.

En el primer grupo, ade
más de los que pueden per
mitirse un buen cogñac o un 
excelente armagnac-• afran
cesamos la grafía porqi e de 
no ser productos franceses no 
pueden llamarse así- y lo.s 
que disfrutan - disfruta
mos- con un buen marc de 
champagne o un orujo ga
laico de calidad, sigue con
sumiéndose gran cantidad 
de brandy, del que tan exce
lentes muestras se producen 
en Jerez, Cataluña y otras 
zonas del país.

En el otro apartado, asis
timos a la irresistible ascen
sión del pacharán. Este “in
vento” navarro ha despla
zado prácticamente a todos 
los demás anisados; nada 
que objetar, aunque segui
mos creyendo que, de to
marlo tras una buena comi- 

, da, mejor sin hielo, aunque 
puede valer utilizar una co-x, 
pa muy fría... que es impres
cindible en los casos de 
aguardientes blancos —mares 
orujos, pera, frambuesa...— 
citados más arriba.

PASATIEMPOS

TEXTO
(escriba con letra clara o a máquina)

Dirección............................................................ Teléf.................
Población........ ................... ..........................................................

Días de publicación. 
Total palabras.......

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día 392 ptas. (10 palabras mínimo).
Cada palabra más: 39 pesetas.
Calcule el importe e incluya qp el envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

CRUCIGRAMA NUMERO 17

YAYO

HORIZONTALES.—1: Número romano.—2; Indica repetición.
—3: Estrellas temporarias.—4: Señales marítimas, boyas.—5: Pre
cepto. Superviviente de Sodoma.—6: Rimeros. Arma blanca.—7: 
Incentivo deseo de algo. Río sueco.—8: Estuche con objetos de 
tocador.—9: Costales grandes.—10: Perjuicio.—11: Sur.

VERTICALES.—1: Consonante.—2: Flor heráldica.—3: Figura
do, desorden.—4: Ninfas de los ríos y fuentes.—5í Ponchera. Her
mano de Jafet.—6: Cortés, sociable. Pequeñas manchas del cutis. 
—7: Sauce. Substancia cristalina de sabor propio.—8: Cumplimen
tes.—9: Discurrir fantásticamente.—10: Semejante.—11: Conso
nante.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: A.—2: Apa.—3: Abeto.—4: As. Gama.—5: Abejón. Pi.— 
6: Clara. Opera'.—7: En. Corola.—8: Osar. Ma.—9: Oruga.— 
10: Aja.-11: 0.
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En el Hospital de Nuestra Señora de Sonsoles se han invertido 37 millones de pesetas
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El pasado domingo, por la Guardia Civil

Detenido un presunto atracador 
que secuestró un vehículo

Según se refleja eil la Memoria de 1986

A 4.600 millones de pesetas ascienden 
los gastos dél INSALUD en Avila
Avila Fernando Alda

A 4.600 millones de pesetas ascienden los gastos totales del 
Instituto Nacional de la Salud en su Delegación de Avila según 
queda reflejado en la memoria del año 1986, quedando incluidos 
es esta cantidad los gastos de retribuciones al personal, de 
bienes y servicios, de atención primaria inversiones, atención 
hospitalaria, etc

Por otra parte, en el capítulo 
de inversiones se han llevado a 
cabo conceptos por valor de 
128 millones, quedando un re
manente para el 87 de aproxi
madamente 84 millones. En to
tal, en el Hospital Nuestra Se
ñora de Sonsoles se han inver
tido 87 millones de pesetas y, 
en otras instalaciones, un total 
de 38, como en el Ambulatorio 
de Avila y diversos centros de 
salud de la provincia así como 
3 millones doscientas mil pe
setas en las unidades adminis- 
trativas.

CONSOLIDACION DE LA 
REFORMA

El 86 ha sido el ejercicio de 
consolidación de la reforma 
iniciada en muchos terrenos de 
la actividad sanitaria en nues
tra provincia'

Los objetivos principales se 
han inspirado en el acerca
miento y humanización de la 
asistencia sanitaria, la optimi
zación de los recursos propios 
y la racionalización y control 
del gasto, así como avanzar en 
la implantación de un nue
vo modelo sanitario que viene 
recogido en la Ley de Sanidad.

Dentro del campo hospitala
rio ha dado comienzo el proce
so de jerarquización de espe
cialistas de ambulatorio, y se 
ha procedido a la convocatoria 
de plazas de facultativos espe
cialistas en aquellas áreas en 
las que no existían.

Según se señala en la memo
ria del INSALUD de Avila se ha 
producido una importante dis
minución de las estancias me
dias lo que posibilita, por una 
parte, la adaptación de los ín
dices de rotación enfermo/ca- 
ma a los parámetros marcados 
por los órganos correspon
dientes del Ministerio, y, por 
otra, un incremento del núme
ro de ingresos y la correlativa 
disminución de los mismos en 
centros concertados”.
.__ También se ha avanzado en 
la atención al paciente, en el 
terreno de la formación conti
nuada para el personal sanita
rio no facultativo y la implan
tación de un modelo económi
co de control de los presupues
tos y la creación de una Uni
dad de Psiquiatría.

En el campo de la asistencia 
primaria cabe destacar los 
equipos de asistencia distri
buidos por la provincia y su 

instalación definitive en edifi
cios independientes y la crea
ción de una Unidad de Salud 
mental extrahospitalaria así 
como la extensión y amplia
ción de la red de extracción de 
sangre.

COMPLEJIDAD EN EL 
SISTEMA SANITARIO 
PROVINCIAL

La memoria apunta que "la 
orografía de la provincia, con 
dificultades en cuanto a comu
nicaciones, el excesivo núme
ro de municipios en relación al 
número de habitantes, su dis
persión, la escasa población 
de estos, determinan la comple
jidad que supone la organiza
ción y estructura de los servi
cios de atención sanitaria".

De un total poblacional de 
181.917 habitantes, encontra
mos que 171.002 personas es
tán protegidas por la asistencia 
sanitaria, de las cuales, 76.788 
son titulares. 47.667 son traba
jadores y29.121 son pensionis
tas, siendo él número de bene
ficiarios de 102.900.

El porcentaje de beneficia
rios por titular es del 1,34, el de 
personas por cartilla de 2,22 y 
la relación entre pensionistas y 
trabajadores se acerca al 0,61. 
Un total de 1.189 camas hospi
talarias se distribuyen entre los 
diversos centros sanitarios 
provinciales, situándose el nú
mero de colegiados en activo 
en 648 y de la Seguridad Social 
en 359.

Avila. Redacción. S

Este pasado domingo fue 
detenido un individuo que res
ponde a las iniciales A.L.M., 
como presunto autor de un 
.robo a mano armada con vio
lencia e intimidación de las 
personas.

A.L.M. había secue'strado 
al vehículo Seat-127, matrícu
la M-0195-K, incluido su con
ductor, amenazándole median
te un arma blanca. El turismo 
mencionado sufrió un acciden

Durante la pasada semana____________

14 incendios forestales y
16 hectáreas quemadas
Avila. Redacción.__________

A 14 asciende el número de 
incendios registrados durante 
la pasada semana en nuestra 
provincia, según fuentes de la 
Consejería de Agricultura, Ga
nadería y Montes de Avila. El 
total de superficie afectada por 
el fuego es de 16 hectáreas, y el 
total de arbolado que ha ar
dido es de 0,6 hectáreas. Los 
daños estimados ascienden á 
las 88.500 pesetas, siendo los 
términos municipales afectados

Ecologistas españoles denuncian 
la situación de nuestras 
instalaciones radiactivas
La Coruña. Efe. _________

Los grupos ecologistas Aso
ciación ecologista de Defensa 
de la Naturaleza (AEDEN AT) 
y Asociación para la Defensa 
Ecológica de Galicia (ADEGA), 
denunciaron ayer “la lamen
table situación de las instala
ciones radiactivas en Galicia y 
en el resto del Estado español”.

Los denunciantes, conside
ran que “estas instalaciones no 
están controladas suficiente
mente por el Consejo de Ener
gía Nuclear, ya que no existen 
inventarios, tanto del material 
radiactivo como de los equi
pos existentes”.

Añaden en su escrito que 
“tampoco existe un control 
sobre el volumen de los resi
duos producidos y de los ma
teriales utilizados”.

Ambas organizaciones dicen 
que el Consejo Superior de 
Energía Nuclear tiene censa
das en España 924 instalacio
nes radiactivas, incluidas las 
del ciclo de combustible nu
clear y consideran la cifra “ri
diculamente pequeña, ya que 
existe gran número de instala
ciones radiactivas en funcio
namiento que no están contro

te. al parecer provocado por el 
propio conductor para avisar 
a la policía de su situación, 
en el que resultaron ambos 
ocupantes heridos de carácter 
leve. El suceso ocurrió a la 
1,30 horas del domingo, a la 
altura del kilómetro 4,850 de 
la carretera nacional 403, a su 
paso por Avila, que enlaza las 
ciudades de Valladolid y To
ledo, efectuando la denteción 
fuerzas del Subsector de Trá
fico de la Guardia Civil de 
nuestra provincia, según infor
mó el Gobierno Civil de Avila.

los de Nayarredonda de Gre
dos, Lanzahíta, Bohoyo, 2 en 
Cebreros, El Arenal, Piedra
laves, Poyales del Hoy, 3 en 
Candeleda, El Tiemblo, Nava- 
luenga y, finalmente, Herra
dón de Pinares.

Seis de estos incendios se 
debieron a las chispas produ
cidas por las tormentas, 2 por 
causas desconocidas, 3 por po
sibles colillas, 2 por causas, 
probablemente, intencionadas, 
y uno por los basureros in
controlados.

ladas” y citan “el caso más 
llamativo de los servicios de 
rayos X de médicos, de los 
que puede haber unos 20.000”.

Al referirse a Galicia dicen 
que están censadas 43 instala
ciones radiactivas, 15 de tipo 
médico y 28 de tipo industriar, 
cifra que para ADEGA y 
AEDEN AT “es ridícula, ya que 
sólo los equipos de rayos X 
médicos, pueden existir unos 
1.400”.

También denuncian las dos 
organizaciones que esta falta 
de control se traduce en “la 
exposición de un número im
portante de trabajadores a ni
veles de radiación” y señalan 
que “en el segundo trimestre 
de 1986, 34 trabajadores supe
raron el límite de protección 
fijado contra radiaciones ioni
zantes”.

Ante esta situación, los eco
logistas proponen la promul
gación inmediata de un de
creto que regule la situación 
administrativa de las instala
ciones radiactivas con fines 
médicos.

Proponen, también la con
fección de un censo de equipos 
de rayos X por el Ministerio de 
Sanidad.
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